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Nova lei prevê estímulo 
a matrículas nas escolas 
em tempo integral

Hospital Universitário Clemente de Faria 
realiza campanha do “Agosto Dourado”
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A Secretaria de Estado de Saúde de Minas 
Gerais (SES-MG) divulga resultados da décima 
reunião do Comitê Técnico de Saúde Integral 
da População Negra, com objetivo de apresen-
tar as atualizações feitas no Plano Operativo da 
Política Estadual de Saúde da População Negra 
e Quilombola, além de discutir ações a serem 
adotadas para oferecer acesso equânime aos 
serviços de saúde para esse público.

Estado assina Pacto das 
Águas para avançar na 
gestão hídrica de Minas

MG discute melhorias no 
serviço de saúde para 
população negra e 
quilombola

REGIONAL 4

LUCAS BRAGA/ ICA-UFMG

O Instituto de Ciência Agrárias da Universidade 
Federal de Minas Gerais (UFMG) está com inscrições 
abertas para a 5ª edição Simpósio de Engenharia de 
Alimentos (Simeali), que acontece entre 16 a 18 de 
agosto em Montes Claros. As inscrições devem ser 
feita, exclusivamente, pela internet, no site: https://
www.simeali.com/.

ICA/ UFMG abre inscrições para Simpósio de 
Engenharia de Alimentos em Moc
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O Com investimento superior a R$ 10,3 mi-
lhões, disponibilizados pela Secretaria de Esta-
do da Saúde de Minas Gerais (SES-MG), quatro 
consórcios intermunicipais de saúde do Norte 
de Minas foram selecionados para a expansão 
dos sistemas regionais de transporte eletivo em 
saúde. 

SES-MG investe R$ 10,3 mi para a expansão de 
serviços no Norte de Minas

POLÍTICA 3

POLÍTICA 3

Comissão discute demandas 
da indústria de álcool e açúcar
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A Prefeitura de Pirapora, através da Secre-
taria da Família e Políticas Sociais (SEFAM), 
junto com o Centro de Referência da Mulher 
(CREMP) iniciou ontem (1º), às atividades alu-
sivas ao Agosto Lilás, mês voltado para a impor-
tância do enfrentamento a violência contra a 
mulher. 

A Maternidade Maria Barbosa do Hospital Universitário Clemente de Faria (HUCF), vinculado à Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes), realizará durante este mês a campanha em conscientização e incentivo à amamentação das crian-
ças e direitos de mães e pais trabalhadores, em comemoração ao ‘Agosto Dourado’. 

Agosto Lilás em busca de 
fortalecer as mulheres 
de Pirapora

A situação do setor sucroenergético será 
discutida pela Comissão de Minas e Energia da 
Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG), 
nessa quarta-feira (2). O presidente da Associa-
ção das Indústrias Sucroenergéticas (Siamig), 
Mário Ferreira Campos Filho, vai apresentar o 
panorama da produção de cana, açúcar e etanol 
e as principais demandas deste setor produtivo. 
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O surgimento da internet causou 
tremendo impacto nos mais variados 
setores. Se olharmos para o passado, 
fica fácil perceber que hábitos simples 
do dia a dia mudaram completamen-
te. Se antes, para ouvir uma música 
você precisava esperar que ela tocasse 
no rádio, hoje é possível assinar servi-
ços de streaming e ter acesso imedia-
to a incontáveis álbuns. Esse exemplo 
se repete quando se trata de filmes, 
jogos, compras e muito mais.

No entanto, não é só o entrete-
nimento que passou por mudanças 
(e melhorias) por causa da internet. 
Graças à popularização do “www”, 
novos negócios surgiram e empresas 
dos mais variados nichos aprimo-
raram seus processos para oferecer 
uma experiência cada vez melhor 
para seus clientes.

Um dos setores que mais se be-
neficiou desse avanço foi a contabili-

dade. Quem diria que a abertura de 
uma empresa poderia ser feita através 
de um computador de forma tão ágil? 
Esse é um belo exemplo de um pro-
cesso, antes visto como burocrático e 
cansativo, mas que aos poucos tem se 
mostrado rápido e eficiente, graças às 
ferramentas digitais que temos hoje.

Como você sabe, a contabilidade 
é parte fundamental de um empre-
endimento e, por vezes, é vista como 
o braço direito de qualquer negócio. 
Saber escolher um contador é um 
passo de suma importância para se 
manter dentro da formalidade, po-
dendo impactar diretamente no seu 
resultado financeiro.

Se você empreende ou deseja co-
meçar, precisará contar com uma con-
tabilidade. Então é melhor que você 
comece a procurar agora mesmo um 
escritório na sua cidade, certo?

Errado! Graças a todos os avanços 

que mencionamos, a contabilida-
de foi capaz de romper fronteiras e 
hoje já é possível fazer tudo através 
da internet. Dessa forma, o poder de 
escolha do empreendedor aumentou 
bastante, e hoje você pode escolher a 
melhor contabilidade para a sua em-
presa usando critérios de qualidade, e 
não de localidade.

Isso é o que chamamos de Con-
tabilidade Digital. Quando pensamos 
no assunto, geralmente a contabilida-
de convencional é o modelo que nos 
vem à mente. E, infelizmente, muitos 
associam a contabilidade com algo 
chato, difícil e oneroso. Isso aconte-
ce porque antigamente os processos 
contábeis eram bem mais lentos que 
hoje em dia e, por vezes, um simples 
documento era motivo de preocupa-
ção.

Nesse formato, os arquivos pre-
cisam ser impressos e entregues 

pessoalmente, além de exigir muito 
cuidado para guardá-los. Esse mode-
lo também possui limites geográficos, 
fazendo com que os empreende-
dores procurem os escritórios mais 
próximos, e não necessariamente os 
profissionais mais qualificados.

Claro que devemos admitir que, 
por muitos anos, a contabilidade con-
vencional serviu muito bem ao seu 
propósito. Mas se hoje temos acesso 
a diversas ferramentas online e mode-
los capazes de tornar tudo mais fácil e 
rápido, por que não usar?

De forma breve, a “contabilidade 
digital é o aperfeiçoamento dos servi-
ços contábeis através do uso da inter-
net e de ferramentas digitais”.

Se antes, para abrir a sua empresa 
era preciso procurar um escritório, 
marcar uma reunião presencial, levar 
inúmeros documentos e esperar qua-
se uma eternidade, hoje, com a con-

tabilidade digital, tudo pode ser feito 
de forma bem mais rápida através de 
um computador.

A única forma de um novo mo-
delo se tornar melhor que o antigo é 
oferecer vantagens que o outro não 
possui. E quando o assunto é conta-
bilidade, essas vantagens são extre-
mamente nítidas no modelo digital.

Muitas coisas acontecem no dia 
a dia de uma empresa e, por ve-
zes, a organização de documentos 
importantes acaba por ser negli-
genciada. A contabilidade digital 
elimina de vez esse problema, por-
que toda documentação pode ser 
enviada online, que é armazenada 
em nuvem, permitindo que você 
tenha acesso imediato sempre que 
necessário.

Além disso, você nunca mais 
precisará enviar documentos físi-
cos, eliminando o risco de extravio 

ou furto. Como tudo é feito 100% 
online, desde a assinatura do con-
trato até o envio de documentos, os 
processos contábeis funcionam de 
forma muito mais ágil que na con-
tabilidade convencional. Pratica-
mente tudo pode ser consultado e 
resolvido através de um aplicativo.

O preço da mensalidade é um 
grande diferencial. Quando uma 
empresa facilita os processos, ela 
também acaba reduzindo os custos, 
resultando em preços mais compe-
titivos. Basta uma pesquisa rápida 
para perceber que, além dos pro-
cessos otimizados, a contabilidade 
digital também pode ser contratada 
por valores bem mais baixos que o 
convencional.

Basta escolher a melhor contabi-
lidade, definir o plano mais adequa-
do ao seu negócio e dar prossegui-
mento à sua empresa.

A era digital tem testemunhado 
uma acelerada evolução tecnológi-
ca, com a proliferação de algoritmos 
em várias esferas da vida humana. 
E embora a tecnologia prometa ser 
uma força democratizante, permitin-
do maior inclusão social, é crucial 
reconhecer que os algoritmos ainda 
são produzidos em ambientes pouco 
diversos.

Essa falta de diversidade resulta 
na reprodução de vieses inconscien-
tes e preconceitos da sociedade, 
constituindo-se como as principais 
barreiras estruturais à inclusão social. 

Tanto é assim que a Lei Brasileira de 
Inclusão, em seu Artigo 2, nos lembra 
que a deficiência não é uma caracte-
rística relativa à pessoa em si, mas sim 
uma consequência da estrutura social 
excludente.

Todos nós somos únicos, com 
identidades e personalidades singula-
res, e nossa interação com o ambien-
te social determina nossa inclusão ou 
exclusão. Em outras palavras, a indi-
vidualidade pode facilitar a inclusão 
ou aprofundar as barreiras sociais, 
dependendo de como a sociedade se 
estrutura. A avaliação da deficiência, 

portanto, deve ser realizada por uma 
equipe multidisciplinar, que leve em 
conta as peculiaridades individuais 
em relação ao ambiente social em 
que a pessoa está inserida. Muitas 
deficiências, inclusive, não são visí-
veis ou perceptíveis. Esse fato, por 
exemplo, levou à edição da “lei do 
cordão de girassol”, enfatizando que 
deficiente é a sociedade que não per-
mite a inclusão de todos, com toda a 
sua pluralidade e diversidade.

A diversidade deve ser celebra-
da em todas as suas formas. Em um 
ambiente inclusivo, as características 

únicas de cada indivíduo são esti-
muladas e valorizadas, permitindo o 
pleno desenvolvimento de sua auto-
nomia. É fundamental promovermos 
a inclusão nas áreas da Educação, do 
Trabalho e do Empreendedorismo, 
para que cada pessoa tenha a opor-
tunidade de contribuir com seus ta-
lentos e habilidades tendo em vista 
o bem-estar coletivo. Além disso, a 
criatividade floresce em ambientes 
inclusivos, gerando inovação social 
e individual.

Ao abraçarmos a diversidade, 
rompemos com os vieses arraiga-

dos nos algoritmos e nas estrutu-
ras sociais, permitindo que novas 
perspectivas e ideias sejam ouvidas 
e consideradas. Essa diversidade de 
pensamento e experiências é essen-
cial para enfrentarmos os desafios 
contemporâneos e criarmos solu-
ções inovadoras para problemas 
complexos.

Podemos resumir dizendo que 
os algoritmos ainda carecem de 
diversidade em sua produção, re-
fletindo os preconceitos e vieses 
inconscientes presentes em nossa 
sociedade. Mais do que isso, para 

alcançarmos a verdadeira inclusão 
social, é fundamental reconhecer-
mos a individualidade de cada pes-
soa e garantirmos que as barreiras 
estruturais sejam rompidas.

Portanto, é nosso dever criar 
ambientes inclusivos que valori-
zem e estimulem a diversidade, a 
criatividade e a inovação. Somente 
assim poderemos alcançar uma so-
ciedade mais justa, igualitária e ver-
dadeiramente inclusiva, onde todos 
possam contribuir plenamente e 
desfrutar dos frutos do progresso 
tecnológico e social.

Há cerca de dez dias chegava 
aos cinemas um dos filmes mais 
esperados de 2023, “Barbie”, o 
mais nostálgico do ano - junta-
mente com o bilionário das bilhe-
terias, “Super Mario Bros”, lança-
do no último mês de abril. Só que 
no caso de “Barbie”, não era ape-
nas mais uma animação: a boneca 
mais famosa do planeta ganhou 
vida, na interpretação impecável 
da australiana Margot Robbie, e 
trouxe consigo uma nova história, 
novos dilemas, tudo somado a 
uma fotografia linda de se assistir, 
em quase duas horas de filme. 

Não é novidade para ninguém 
que, enquanto marca, “Barbie” é 
uma das mais fortes de todos os 
tempos. É praticamente impossí-
vel encontrar quem nunca tenha 
pelo menos ouvido falar na bo-

neca, lançada há mais de seis dé-
cadas, e que já passou por várias 
reinvenções, ganhando incontá-
veis versões, profissões, roupas 
e acessórios, além é claro, de ter 
feito sucesso em diversas anima-
ções. 

Entretanto, ao ser anunciado 
como longa, em live-action, já se 
deixou claro que a boneca pas-
saria por mais uma reinvenção, 
e que não seria para as crianças 
pequenas. O filme conta com um 
humor inteligente, críticas impor-
tantes e momentos emocionan-
tes, que, em minha visão, trazem 
emoção similar à conexão de Andy 
com seus brinquedos, na trilogia 
Toy Story. Só que em “Barbie”, as 
interpretações dos dois coprotago-
nistas, Ken (Ryan Gosling) e Glória 
(America Ferrera), e, especialmen-

te, a genialidade de Margot Robbie, 
entregam momentos memoráveis 
durante a trama. 

Se por um lado são poucos os 
momentos da protagonista no mun-
do real, diferente do que o trailer 
faz acreditar, e ainda que sejam bem 
fracos – em comédia – os momen-
tos com os supostos executivos da 
Mattel, o filme consegue prender 
bastante atenção de quem o assiste. 
Possui ritmo dinâmico e nostálgico, 
principalmente para quem se lem-
bra dos brinquedos mais famosos 
da marca.

Se você ainda não foi aos cine-
mas, mas pretende ir, creio que terá 
uma boa experiência. E não se as-
suste, ao ver os shoppings pintados 
de rosa. É só uma preliminar do 
que verá na encantadora “Barbilân-
dia”. 

Várias companhias estão mu-
dando seus paradigmas de trabalho 
para algo cada vez mais próximo das 
startups, o que tem aumentado a 
demanda por profissionais especiali-
zados em atividades como gestão de 
produto e otimização de processo. 
Tal fenômeno gera até mesmo um 
terceiro nicho de atuação mais es-
tratégico ligado à transformação cul-
tural, para que as equipes definam 
metas e usem a tomada de decisões 
orientada por dados para determi-
nar a melhor forma de alcançar seus 
objetivos. Os benefícios desta abor-
dagem incluem maior eficiência, es-
calabilidade, velocidade de resposta 
e consistência nas operações da em-
presa.

Contudo, é necessário compre-
ender que a transformação não é ba-
seada somente em tecnologia, mas 

em pessoas, e que estas necessitam 
apresentar algumas habilidades, en-
tre elas:

- Comunicação – a comunicação 
envolve trocas nas quais as duas par-
tes compreendem o que está sendo 
passado e estão abertas ao diálogo e 
a feedbacks rápidos e honestos.

- Facilitação – o profissional pre-
cisa ser aquele indivíduo que contri-
bui para a execução de uma etapa, 
de forma descomplicada e clara.

- Pensamento sistêmico – saber 
que o que ele faz impacta na perfor-
mance coletiva e, consequentemen-
te, no resultado final, colaborando e 
se importando com aquilo que acon-
tece ao seu redor. 

- Abertura à incerteza – as res-
postas nem sempre são tão óbvias, 
então é preciso estar confortável 
mesmo diante de grandes desafios e 

mudanças, e demonstrar capacidade 
de se adaptar rapidamente.

Uma vez que tecnologia e recur-
sos humanos caminhem juntos em 
uma mesma direção, você tem um 
conjunto de métricas mais robusto, 
capaz de permitir maior controle de 
todas as etapas da cadeia produtiva, 
não importa o ramo de negócio. E, 
assim, quando os líderes estão im-
buídos dessa nova abordagem de 
trabalho, silos e hierarquias são re-
duzidos, fomentando a integração e 
colaboração entre as áreas, deixando 
mais clara a cadeia de valor é possí-
vel alcançar a agilidade organizacio-
nal de forma efetiva e corresponder 
às expectativas dos clientes.

Quanto mais pronta para a mu-
dança uma organização estiver, mais 
rápido ela responderá e prosperará 
hoje.

“Barbie”: um filme emocionante, com a 
protagonista perfeita!

LUANA MENEGAT
CEO DA RAZONET CONTABILIDADE DIGITAL

ANDRÉ NAVES
DEFENSOR PÚBLICO FEDERAL, ESPECIALISTA EM DIREITOS HUMANOS E INCLUSÃO SOCIAL; MESTRE EM ECONOMIA POLÍTICA

PAULO SIDNEY FERREIRA
BUSINESS AGILITY MANAGER NA GFT TECHNOLOGIES

Qual a diferença da Contabilidade Digital e da 
Contabilidade Convencional?

Capacitismo Algorítmico

Agilidade x cultura: desafio para empresas por 
eficiência em tempos de incerteza (Parte 2)
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Comissão discute demandas da 
indústria de álcool e açúcar

Nova lei prevê estímulo a matrículas 
nas escolas em tempo integral

Vai à CCJ projeto que facilita crédito a 
mulheres empreendedoras

Lira diz que há espaço para reduzir juros, mas 
defende queda ‘natural’ das taxas
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Demandas do setor sucroenergético serão apresentadas em evento nesta quarta-feira Presidente da comissão, deputado Gil Pereira conduz os trabalhos

A situação do setor sucroenergé-
tico será discutida pela Comissão de 
Minas e Energia da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG), nessa 
quarta-feira (2). O presidente da As-
sociação das Indústrias Sucroenergé-
ticas (Siamig), Mário Ferreira Campos 

Filho, vai apresentar o panorama da 
produção de cana, açúcar e etanol e 
as principais demandas deste setor 
produtivo.

A reunião será realizada no Plenari-
nho II, a partir das 11h, e foi solicitada 
pelo presidente da comissão, deputa-

do Gil Pereira (PSD). O parlamentar 
lembra que a indústria sucroener-
gética é uma dos que mais crescem 
em Minas Gerais. “Queremos saber 
as perspectivas de investimentos do 
setor, para a geração de empregos no 
Estado”, afirmou Gil Pereira.

O deputado Gil Pereira destaca 
que o álcool de cana-de-açúcar apre-
senta reduzido índice de emissão de 
gases de efeito estufa. Como os preços 
são competitivos, ele acredita que o 
etanol pode ser um fonte de energia 
para a produção de hidrogênio verde, 

combustível considerado essencial 
para a descarbonização da economia 
mundial.

De acordo com a Siamig, Minas 
Gerais é o terceiro maior produtor 
de cana-de-açúcar do Brasil, com 
68,1 milhões de toneladas colhidas 

na safra 2022/23. Desse total, 49% 
referem-se à produção de açúcar e 
51% à produção de etanol. O Esta-
do conta com 36 usinas de álcool e 
açúcar e ocupa a quinta posição en-
tre os produtores de etanol. (Carlos 
Humberto - Colaborador)

O presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva sancionou, com vetos, a Lei 
14.640/23, que institui o Programa Es-
cola em Tempo Integral para fomentar 
a abertura de novas matrículas na edu-
cação básica com essa carga horária. O 
texto foi publicado no Diário Oficial da 
União desta terça-feira (1º).

A nova norma é oriunda de um 
substitutivo do deputado Mendonça 
Filho (União-PE) para o Projeto de Lei 
2617/23, do Poder Executivo. Aprovada 
pela Câmara dos Deputados no início 
de julho, a versão foi mantida pelo Se-
nado com ajustes de redação sugeridos 
pela senadora Professora Dorinha Sea-
bra (União-TO).

Conforme a lei sancionada, o pro-
grama, a ser coordenado pelo Minis-
tério da Educação, deverá contar com 
cerca de R$ 4 bilhões em assistência fi-

nanceira para 2023 e 2024. Pela norma, 
será admitido ainda o uso dos recursos 
para fomentar as matrículas no ensino 
médio em tempo integral articulado à 
educação técnica.

Ao encaminhar a versão original 
do Executivo, o ministro da Educação, 
Camilo Santana, explicou que a meta 
inicial é viabilizar 1 milhão de novas 
matrículas no País e assegurar na educa-
ção integral, pelo menos, 25% do total 
de alunos.

VETOS

O presidente Lula vetou três dispo-
sitivos ao sancionar a Lei 14.640/23. 
Um dos trechos vetados previa que os 
valores da Bolsa-Formação Estudante 
(Lei 12.513/11) balizariam a indução 
de matrículas em tempo integral em 

iniciativas para a educação profissional 
técnica. Para a Presidência da República, 
a adoção do parâmetro afetaria o pro-
grama, voltado à rede pública de ensino 
em geral.

Outros dois trechos vetados trata-
vam de repasses de recursos da União 
aos entes federativos e da eventual 
reprogramação deles para ano subse-
quente. Segundo a Presidência da Re-
pública, esse tipo de operação poderia 
gerar um aumento de despesa em desa-
cordo com as regras da Lei de Respon-
sabilidade Fiscal (LRF).

Esses vetos ainda serão analisados 
pelo Congresso Nacional, em data a 
definir. Para que um veto presidencial 
seja derrubado, é necessária a maioria 
absoluta dos votos de deputados (257) 
e senadores (41), computados separa-
damente. (Agência Câmara)

A Comissão de Assuntos Eco-
nômicos (CAE) aprovou nessa ter-
ça-feira (1º) projeto que prevê o 
incentivo ao empreendedorismo 
feminino por meio de educação fi-
nanceira e prioridade em programa 
de crédito. O PL 904/2023, do sena-
dor Flávio Arns (PSB-PR), recebeu 
relatório favorável da senadora Pro-
fessora Dorinha Seabra (União-TO). 
Agora o projeto segue para votação 
final na Comissão de Constituição, 
Justiça (CCJ).

Segundo a relatora, as mulheres 
têm desvantagem na busca por cré-
dito para seus negócios. A senadora 
apresenta dados estatísticos no relató-
rio para argumentar pela a assimetria 
com relação aos homens.

“Segundo estudo realizado pela 

Rede Mulher Empreendedora em 
2022, 55% das mulheres empresárias 
tinham dificuldade em conseguir cré-
dito, ao passo que, ao se considerar 
homens e mulheres na amostra, ape-
nas 33% tinham essa dificuldade. O 
projeto diminui as desigualdades no 
acesso ao crédito e promove o em-
poderamento feminino. É meritório 
incentivar o crescimento de empre-
sas conduzidas por mulheres, pois 
elas contratam proporcionalmente 
mais mulheres que os empresários 
homens. É benéfico para a inserção 
feminina no mercado de trabalho”, 
defendeu Dorinha.

Microcrédito

O projeto altera a Lei 13.636, 

de 2018, para que o Programa Na-
cional de Microcrédito Produtivo 
Orientado (PNMPO) dê priorida-
de às micros e pequenas empre-
sas controladas por mulheres.

As instituições públicas oficiais 
de crédito e as agências oficiais de 
fomento implementarão ações de 
incentivo ao empreendedorismo 
feminino voltadas a promover o 
acesso facilitado de mulheres a 
linhas de crédito, educação finan-
ceira, assistência técnica e sistema 
diferenciado de garantias.

A proposta busca alcançar 
principalmente empreendimen-
tos de micro e pequeno porte 
cujo capital social seja composto 
por percentual mínimo detido 
por mulheres.

Alterações

O Banco Nacional de Desen-
volvimento Econômico e Social 
(BNDES), que é empresa pública, 
destinará valor mínimo anual a pro-
gramas de incentivo ao empreende-
dorismo feminino, de acordo com 
regulamento do Poder Executivo.

No texto original, Arns previa 
que o BNDES investiria um per-
centual mínimo de recursos nessas 
ações. Segundo Dorinha, o termo 
poderia gerar limitação de inves-
timento em momentos de crise 
econômica. Por isso ela substituiu 
o termo por “valor mínimo”, que 
será corrigido anualmente segundo 
o índice de preços definido pelo re-
gulamento.

A senadora incluiu a previsão 
de entidades de assistência ao em-
preendedorismo, como o Sebrae, 
desenvolverem programas de edu-
cação financeira e assistência técnica 
ao público feminino. As iniciativas 
dessas organizações deverão receber 
apoio financeiro de instituições pú-
blicas oficiais de crédito e agências de 
fomento.

Adiamento

O colegiado adiou a votação do PL 
678/2019, do senador Weverton (PD-
T-MA), que cria o Programa Nacional 
de Crédito ao Jovem Empreendedor. 
Na Comissão de Direitos Humanos 
(CDH), o senador Nelsinho Trad 
(PSD-MS) apresentou substitutivo à 

proposta, que inclui dispositivos exi-
gindo garantias para o empréstimo 
e a participação do beneficiado em 
cursos de qualificação voltados ao 
empreendedorismo. O senador Irajá 
(PSD-TO), relator na CAE, aproveitou 
o texto da CDH.

Outro projeto com votação pos-
tergada é o PL 5.098/2019, que esten-
de as possibilidades de aplicação dos 
recursos do Fundo Nacional sobre 
Mudança do Clima (FNMC), incluin-
do ações de combate ao desmata-
mento, às queimadas, aos incêndios 
florestais e aos desastres naturais. O 
senador Carlos Viana (Podemos-MG), 
relator na CAE, deu parecer favorável 
e não fez alterações no texto original 
do senador Jayme Campos (União-
-MT). (Agência Senado)

O presidente da Câmara dos De-
putados, Arthur Lira (PP-AL), defen-
deu a redução da taxa de juros ‘com 
naturalidade’ e explicou que baixar 
os juros de maneira artificial pode 
prejudicar a economia e as pessoas 
mais pobres. “Penso que as coisas têm 
de acontecer com naturalidade, agir 
com artificialidade poderia machucar 
as camadas mais baixas. Todo mundo 
fez o seu papel e não vejo a vontade 
de se manter os juros como estão”, 
disse Lira em entrevista ao programa 
Roda Viva, da TV Cultura, na segun-
da-feira (31).

“Penso que o presidente [do Ban-
co Central, Roberto Campos Netto] 
está observando esses movimentos 

e agora, sim, os juros vão baixar, mas 
tem de baixar com naturalidade, a 
partir das leis que aprovamos”, afir-
mou.

Segundo Arthur Lira, a melhoria 
da perspectiva econômica no País 
ocorre justamente pelas pautas apro-
vadas pela Câmara, entre elas a auto-
nomia do Banco Central. Segundo 
ele, os parlamentares não cogitam 
acabar com essa independência, que 
tem mostrado efeitos positivos.

Arcabouço fiscal

O presidente da Câmara voltou a 
afirmar que, até o fim do mês, a Casa 
deve votar o texto com as modifica-

ções aprovadas pelo Senado no novo 
arcabouço fiscal (PLP 93/23).

No texto aprovado pelos deputa-
dos, os limites de gastos não incluem 
a política de valorização do salário 
mínimo, transferências aos estados e 
municípios, despesas sazonais, cré-
ditos extraordinários para despesas 
imprevisíveis e receitas neutras, ou 
seja, obtidas de doações ou receitas 
próprias de entes públicos.

O Senado acrescentou outras 
três exceções: a complementação de 
recursos para o Fundo de Manuten-
ção e Desenvolvimento da Educação 
Básica e de Valorização dos Profissio-
nais da Educação (Fundeb), o Fundo 
Constitucional do Distrito Federal e 

recursos para a ciência, tecnologia e 
inovação. Agora os deputados preci-
sam analisar essas alterações.

“Temos um prazo até 31 de agosto 
[quando deve ser votada a Lei de Di-
retrizes Orçamentárias] e até lá vamos 
nos debruçar só sobre as alterações. 
O resto está em ordem, está precifica-
do pelo mercado financeiro”, disse o 
presidente.

Reforma tributária

Em relação à reforma tributária, 
aprovada pela Câmara no mês passa-
do, Lira afirmou esperar que o Sena-
do vote o texto neste semestre para 

viabilizar sua promulgação ainda em 
2023. Dessa maneira, as leis com-
plementares que vão regulamentar 
pontos da reforma já poderiam ser 
analisadas no primeiro semestre do 
ano que vem.

Articulação política

Lira disse ainda que a relação do 
Palácio do Planalto com a Câmara tem 
melhorado bastante e cobrou o cum-
primento de acordos estabelecidos. 
“O que tem de existir é senta, conver-
sa, resolve e cumpre. Isso que tem de 
existir”, avaliou.

Ele voltou a defender a adoção do 
sistema semipresidencialista, que, em 

sua opinião, favoreceria uma relação 
mais harmônica entre os poderes, 
com uma divisão mais clara da gestão.

Segundo Lira, o País tem uma 
constituição parlamentarista e uma 
gestão presidencialista, em que o Le-
gislativo ocupa espaço no Executivo, 
e o Executivo interfere no Parlamen-
to.

O presidente da Câmara também 
foi questionado a respeito de inves-
tigações da Polícia Federal sobre alia-
dos em Alagoas. “Seria muita impru-
dência defender orçamento e estar 
envolvido com venda de emenda par-
lamentar para prefeitura. Não posso 
responder por aliados”, afirmou Lira. 
(Agência Câmara)
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MG discute melhorias no serviço 
de saúde para população negra e 
quilombola

Agosto Lilás 
em busca de 
fortalecer as 
mulheres de 
Pirapora

A Secretaria de Estado de Saúde 
de Minas Gerais (SES-MG) divulga 
resultados da décima reunião do 
Comitê Técnico de Saúde Integral 
da População Negra, com objetivo 
de apresentar as atualizações feitas 
no Plano Operativo da Política Es-
tadual de Saúde da População Ne-
gra e Quilombola, além de discutir 
ações a serem adotadas para ofere-
cer acesso equânime aos serviços 
de saúde para esse público.

O censo de 2022, realizado pelo 
Instituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE), trouxe dados 
inéditos: o Brasil tem 1,3 milhão 
de pessoas que se autodeclaram 
quilombolas, o que corresponde a 
0,65% da população total do país. 
Minas Gerais é o terceiro colocado 
no ranking nacional, com um total 
de 135.310 pessoas quilombolas, 
atrás de Bahia e Maranhão. Ainda 
de acordo com os resultados do 
censo, 12,6% dos quilombolas do 
país residem em territórios oficial-
mente delimitados e 87,4% estão 
fora das áreas formalmente delimi-
tadas e reconhecidas. 

Segundo a referência técnica 
da coordenação de Saúde Indí-
gena e Políticas de Promoção da 
Equidade em Saúde, Rosa Maria 
dos Santos, estado e municípios 
têm a missão de levar a assistência 
em saúde para toda a população, 
sem distinção por raça, cor, etnia 
ou gênero. Instituída pela Delibe-
ração CIB-SUS/MG Nº 3.991, de 09 
de novembro de 2022, a política 
estadual estabelece as ações e fer-
ramentas que devem ser utilizadas 
para o enfrentamento das dificul-
dades de acesso à saúde.

“A população negra, devido a 
várias iniquidades, principalmente 
em relação ao racismo, tem difi-

culdade de acesso aos serviços de 
saúde. Ao analisar os indicadores 
de saúde com aplicação do recor-
te ‘quesito raça/cor’, observamos 
que a população negra tem menor 
acesso às ações e serviços, desde a 
Atenção Primária à Saúde (APS) até 
os procedimentos de alta comple-
xidade, ou seja, à saúde em geral. 
A política vem para afetar os indi-
cadores e melhorar o gradiente 
‘saúde’ dessa população”, explica 
Rosa Maria.

Conforme levantamento feito 
pela SES, baseado no Sistema de 
Informação sobre Mortalidade 
(SIM), 51,6% dos óbitos por hi-
pertensão arterial em Minas, entre 
2018 e 2023, foram registrados na 
população preta e parda. Analisan-
do o mesmo período, 49% dos óbi-
tos por diabetes foram registrados 
em pretos e pardos. Além disso, as 
mulheres negras têm menos acesso 
a consultas de pré-natal e registra-
ram, entre 2018 e 2023, mais de 
60% dos óbitos maternos durante 
o puerpério. A população negra 
também é a mais afetada por ane-
mia falciforme e são os mais aco-
metidos pela violência.

“A política estabelece ações que 
serão trabalhadas para melhorar a 
qualidade de vida e de saúde da 
população negra no estado e ela é 
dividida em sete eixos. São várias 
ações ligadas à melhoria do acesso 
aos serviços de saúde, à vigilância, 
de educação permanente e de mo-
nitoramento das ações implemen-
tadas”, destacou Rosa Maria.

Durante a reunião, além da 
apresentação da Política Estadual 
de Promoção à Saúde (POEPS), 
incluindo o Indicador 6, que tem 
várias ações que visam a melhoria 
da qualidade da assistência à saúde 

A Prefeitura de Pirapora, através 
da Secretaria da Família e Políticas 
Sociais (SEFAM), junto com o Centro 
de Referência da Mulher (CREMP) 
iniciou ontem (1º), às atividades 
alusivas ao Agosto Lilás, mês voltado 
para a importância do enfrentamen-
to a violência contra a mulher.

Em Pirapora, a vice-prefeita e 
secretária da Família e Políticas So-
ciais, Anamaria Burle, destacou para 
construção e mobilização da rede de 
enfrentamento que conta com repre-
sentantes de diversos setores munici-
pais, instituições, ministério público 
e sociedade civil. Batizada de “Rede 
Barranqueira de Apoio as Mulheres” 
ela tem como objetivo unir forças 
para levar informação, conscientizar 
a população e alertar sobre a impor-
tância de enfrentar a violência contra 
a mulher.

“Além de ampliar o alcance das 

nossas campanhas que visam orien-
tar e sensibilizar sobre a violência 
e discriminação que as mulheres 
enfrentam, a Rede Barranqueira 
de Apoio às Mulheres também tem 
como objetivo promover o fortaleci-
mento, a formação e a oportunidade 
de independência Econômica que 
são importantes para a autonomia 
da mulher que se encontra em situ-
ação de vulnerabilidade”, destacou a 
vice-prefeita.

Diversas ações serão realizadas 
em agosto, entrevistas, rodas de con-
versas, panfletagem, comemoração 
dos 17 anos do Centro de Referência 
da Mulher e um evento, organizado 
pela rede para todas as mulheres de 
Pirapora.

As ações do Agosto Lilás promo-
verão oportunidade de fortalecimen-
to para as mulheres piraporenses. 
(Ascom PMP)
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Comitê temático atualizou Plano Operativo da Política Estadual, que visa garantir 
acesso igualitário e universal a esse público 

da população negra no estado, o 
Plano Operativo da Política Esta-
dual de Saúde da População Negra 
e Quilombola foi trabalhado com 
a equipe para apresentar as atua-
lizações feitas. Foram incluídos o 
perfil demográfico e epidemiológi-
co, além da metodologia, metas e 
indicadores “O Plano é como um 
instrumento para ajudar na imple-
mentação dessas ações junto às 
regionais e municípios do estado. 
Ele traz orientações para os pro-
fissionais de saúde e foi baseado 
no plano de mortalidade materno 
infantil. Ele também traz metas 

e indicadores para garantir que 
tudo será implementado e moni-
torado”, explicou Rosa Maria dos 
Santos.

De acordo com o especialista 
em Políticas Públicas de Gestão 
Governamental da SES-MG, Ciro 
César de Carvalho, alguns avanços 
já podem ser observados desde a 
implementação da política estadu-
al, em 2022. “Esses avanços vêm 
muito junto com as conversas com 
os movimentos sociais no estado 
e a multiplicação que a gente tem 
feito através do indicador 6 da Po-
eps, com a construção dos comitês 

e os levantamentos diagnósticos 
municipais que conseguem ver as 
necessidades dessa população. Por 
meio da política a gente vai conse-
guir mapear, tanto a população ne-
gra quanto a quilombola do estado 
de Minas Gerais, para fazermos 
políticas públicas mais direciona-
das”, esclareceu.

O Comitê Técnico de Saúde 
Integral da População Negra é 
uma instância consultiva e a polí-
tica estadual foi construída com a 
ajuda de seus membros, com base 
na política nacional. Participam 
deste Comitê as áreas técnicas das 

Secretarias de Estado de Saúde e 
de Desenvolvimento Social, dos 
movimentos sociais ligados às 
pautas da população negra e qui-
lombola, além de representantes 
da Fhemig, Hemominas, Dremi-
nas (Associação de Pessoas com 
Doença Falciforme de Minas Ge-
rais), Conselho Estadual de Saú-
de, Conselho de Secretarias Mu-
nicipais de Saúde de Minas Gerais 
(Cosems), Conselho de Promoção 
da Igualdade Racial, Fórum Inter-
governamental de Promoção da 
Igualdade Racial e membros da 
sociedade civil. 
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STÊNIO AGUIAR

O Instituto de Ciência Agrárias 
da Universidade Federal de Minas 
Gerais (UFMG) está com inscrições 
abertas para a 5ª edição Simpósio 
de Engenharia de Alimentos (Sime-
ali), que acontece entre 16 a 18 de 
agosto em Montes Claros. As inscri-
ções devem ser feita, exclusivamen-
te, pela internet, no site: https://
www.simeali.com/.

O evento visa, de acordo com as 
professoras Cláudia Regina Vieira e 
Érika Endo Alves, discutir oportuni-
dade para reflexão e compartilha-

mento de ideias sobre temas atuais 
e relevantes com pesquisadores, 
professores, acadêmicos de cursos 
técnicos, de graduação, pós-gradu-
ação e profissionais das áreas de 
Ciência, Tecnologia e Engenharia 
de Alimentos, Nutrição, Ciências 
Agrárias e demais áreas afins.

“O Simeali chega aos seus 8 
anos de existência com o desafio 
de propor um tema inovador e de 
se consolidar como um espaço para 
compartilhamento de experiências 
e informações relevantes à área de 
Engenharia de Alimentos e áreas 
afins”, destaca a coordenação.

Programação

Nesta edição, será abordado o 
tema “Biomas brasileiros: indus-
trialização e consumo alimentar”, 
inspirado na importância e na ne-
cessidade de ampliar as discussões 
sobre a temática, com o enfoque no 
aproveitamento, produção e consu-
mo de alimentos sustentáveis.

Serão ministrados doze minicur-
sos com duração de 4 horas, com 
destaque para os ‘Óleos essenciais: 
extração e diversidade no sertão 
mineiro’, ‘Gestão Ágil: Como ga-
nhar rapidez no seu planejamento’, 

A Secretaria de Estado de Educa-
ção de Minas Gerais (SEE/MG) pro-
moveu, em julho, ações com foco 
na recuperação das aprendizagens. 
Entre os destaques estão a formação 
das novas turmas de Reforço Escolar 
e a criação da estratégia de Interven-
ção Pedagógica com os Agrupamen-
tos Temporários. A pasta realizou, 
também, uma pesquisa sobre o 
Novo Ensino Médio com o objetivo 
de avaliar possíveis melhorias neste 
modelo. Aos servidores, uma novi-
dade foi anunciada: o novo Diário 
Escolar Digital (DED), que estará dis-
ponível no ano letivo de 2024 com 
mudanças que otimizam o uso do 
sistema, algo bastante aguardado 
pela Rede. Novas nomeações e o 
início das inscrições do concurso 
da SEE foram as ações de desta-
que na política de valorização dos 
profissionais da Educação.   

Ao longo do segundo semes-
tre, a SEE/MG dará continuida-
de às ações de recuperação das 
aprendizagens como o Reforço 
Escolar, que já vem ocorrendo 
desde o início do ano. Foi realiza-
da uma campanha para que as es-
colas formassem as novas turmas 
do Reforço Escolar e para que as 
famílias se empenhassem na parti-
cipação, já que é necessária a au-
torização escrita dos pais para que 
as crianças e adolescentes possam 
participar. 

Além disso, a SEE apresentou 

Para ouvir os servidores e estu-
dantes que estão diretamente liga-
dos ao Novo Ensino Médio, a SEE/
MG realizou a Pesquisa de Opinião 
da Rede – Novo Ensino Médio 
(PNEM) com estudantes, profes-
sores e gestores escolares da rede 
estadual de ensino. O objetivo da 
iniciativa foi ouvir a comunidade 
escolar para levantar informações 
sobre percepções e expectativas, 
entender os desafios de implemen-
tação e obter dados para fundamen-
tar estratégias de melhorias. A Con-
sulta Pública é inédita no estado e 
foi realizada de forma on-line. 

Escolas com cara nova

Para a volta às aulas neste 2° se-
mestre letivo, as escolas da rede es-
tadual se prepararam para receber 
os estudantes de forma mais acolhe-
dora possível. Assim, o recesso de 
julho foi aproveitado pelas unida-
des que realizaram pequenos repa-
ros na infraestrutura como pinturas 
de salas de aulas e áreas externas, 
podas de árvores, troca de pisos, 
reparos nos banheiros, instalação 
de novos equipamentos e pequenas 
obras que deixaram as escolas com 

carinhas de novas. Os diretores uti-
lizaram os recursos de Manutenção 
Predial disponíveis na Caixa Escolar.

Também proporcionando gran-
des melhorias na infraestrutura 
escolar, o Projeto Mãos Dadas, rea-
lizou uma entrega em Ribeirão das 
Neves, na Região Metropolitana de 
Belo Horizonte (RMBH). A Escola 
Municipal Hélia Matos Sartori, situ-
ada no bairro Girassol, está de cara 
nova: um segundo andar foi ergui-
do na unidade com cinco salas, que 
passa a oferecer infraestrutura com-
pleta e moderna para atender cerca 
de 1.080 alunos. O convênio para a 

ampliação da escola foi firmado em 
2021 entre o Governo de Minas e o 
município, e o valor total é de R$ 
1,8 milhão que será usado, também, 
para ampliação de outra escola mu-
nicipal.  

A Escola Municipal Hélia Matos 
Sartori atendia a 880 alunos e com 
a absorção dos estudantes dos anos 
iniciais do ensino fundamental (1º 
ao 5º ano) da Escola Estadual Ma-
noel Martins, passará a contar com 
1.080 estudantes. A migração já 
ocorrerá neste retorno do segundo 
semestre letivo de 2023. (Agência 
Minas)

  RECUPERAÇÃO DAS APRENDIZAGENS
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

Na semana que passou, a reportagem flagrou uma grande 
quantidade de fios jogados em uma calçada do Cidade Nobre 

LEI PUNE POR FIAÇÃO ABANDONADA EM IPATINGA

Em Ipatinga está em vigor uma lei que orienta as empresas quanto a 
distribuição adequada dos fios nos postes. No dia 19 de janeiro deste ano, 
foi sancionada pelo prefeito Gustavo Nunes (PL), uma lei que determina a 
obrigatoriedade de concessionárias ou permissionárias de serviços públi-
cos, empresas privadas e prestadoras de serviço de cabeamento que utili-
zam fiação aérea, a realizar o alinhamento e a retirada dos fios excedentes. 
A norma foi publicada no dia 20 de janeiro no Diário Oficial Eletrônico do 
município. Ao descumprirem a determinação, essas empresas poderão ser 
punidas, conforme prevê a lei. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0108755-lei-em-vigor-em-ipa-
tinga-preve-punicao-para-empresas-que-deixam-fiacao-abandonada-em-
-vias-publicas

MONLEVADE PAGA PISO DA ENFERMAGEM

A Prefeitura de João Monlevade deu início ao pagamento do piso na-
cional da enfermagem. Na última sexta-feira, 28 de julho, os profissio-
nais do município já começaram a receber a nova remuneração, inclusive 
com os valores retroativos referentes a 12 de maio quitados. Com isso, se 
torna a primeira cidade da região a praticar os novos vencimentos para 
enfermeiros, técnicos e auxiliares de enfermagem. A adoção do piso foi 
garantida após a Prefeitura encaminhar para a Câmara o projeto do piso 
nacional no município. A proposta foi aprovada de forma unânime pelos 
vereadores. (De Fato Online – Itabira).

https://defatoonline.com.br/joao-monlevade-e-a-primeira-cidade-
-da-regiao-a-pagar-o-piso-nacional-da-enfermagem/

SANTUÁRIO CELEBRA O 237º JUBILEU

O Santuário Arquidiocesano do Bom Jesus do Bacalhau, no Distrito 
de Santo Antônio do Pirapetinga, em Piranga, prepara-se para celebrar o 
237° Jubileu do Bom Jesus, que acontece todos os anos, entre os dias 1º 
e 15 de agosto. Com o tema “O Bom Jesus nos chama a viver a vocação 
com graça e missão”, ressaltando o 3º Ano Vocacional no Brasil, o Jubileu 
convida aos fiéis a dirigirem suas orações por todas as Vocações, como 
ressalta o Reitor do Santuário e Pároco da Paróquia Nossa Senhora da 
Conceição de Piranga, Padre Reginaldo Coelho. ( Jornal Correio Online 
– Conselheiro Lafaiete)

PLANO DE AÇÃO TEM ATUALIZAÇÃO

Começou nesta semana a atualização cadastral preventiva para o Pla-
no de Ação de Emergência da Usina Hidrelétrica de Aimorés, localizada 
na Bacia do Rio Doce. A atividade será promovida pelo Grupo de Trabalho 
formado pelas Coordenadorias Municipais de Proteção de Defesa Civil 
de Aimorés e Baixo Guandu, Polícia Militar de Minas Gerais e do Espírito 
Santo, Bombeiros Militares dos dois estados e Aliança Energia. Até setem-
bro, uma equipe composta por cerca de 20 profissionais capacitados e de-
vidamente identificados com crachás e coletes visitarão casas e comércios 
de Aimorés e Baixo Guandu para atualizar as informações dos moradores. 
(Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/grupo-inicia-atualizacao-cadastral-de-morado-
res-de-aimores-para-plano-de-acao-de-emergencia/

POUSO ALEGRE FAZ MANUTENÇÃO NAS ESCOLAS

Visando o melhor para os estudantes, 30 unidades municipais de Pou-
so Alegre, passaram por pequenas restaurações na infraestrutura, como 
reparo dos telhados, banheiros, quadras, manutenção hidráulica, elétrica, 
em portas e janelas, troca de lâmpadas e portas, readequações nos am-
bientes, conserto e correção de vazamento, limpeza das calhas, além da 
capina e limpeza geral em todas as unidades escolares neste período e 17 
a 31/07, proporcionando aos alunos uma melhor estrutura no retorno 
das aulas para os 14.292 alunos. (Diário Regional – Pouso Alegre)

https://jornaldiarioregional.com.br/2023/08/01/prefeitura-realizou-
-manutencao-nas-escolas-municipais-para-retomar-as-atividades-nes-
ta-terca-feira-01/

SIMULADO REALIZADO NO HOSPITAL

Na segunda-feira, 31, no Hospital Padre Júlio, a Segunda Companhia 
de Bombeiros Militar realizou um exercício simulado de abandono para 
testar o Plano de Intervenção. Destaca-se que, esse simulado faz parte da 
Operação Rota de Emergência, realizada em todo o estado pelo Corpo 
de Bombeiros Militar de Minas Gerais. De acordo com o tenente André 
Luiz, da Segunda Companhia de Bombeiros Militar, a Operação Rota de 
Emergência é realizada anualmente em unidades hospitalares e neste ano 
foi realizada em unidades hospitalares públicas. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/simulado-de-abandono-e-realiza-
do-pelo-corpo-de-bombeiros-no-hospital-padre-julio/

 
AUDITORES RESGATAM TRABALHADORES

Auditores-Fiscais da Gerência Regional do Trabalho em Poços de 
Caldas resgataram 6 trabalhadores em colheita de café na zona rural de 
Campestre – MG. Os trabalhadores são migrantes das cidades de Berilo e 
Virgem da Lapa, região do Vale do Jequitinhonha, Minas Gerais e atuavam 
há um mês na colheita do café. Essa ação fiscal foi coordenada pelos Au-
ditores-Fiscais do Ministério do Trabalho e Emprego (MTE) e contou com 
a participação da Polícia Rodoviária Federal (PRF). ( Jornal Mantiqueira 
– Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/08/01/auditores-fiscais-
-do-trabalho-resgatam-trabalhadores-de-situacao-analoga-a-de-escra-
vidao-em-campestre/

ICA/ UFMG abre inscrições 
para Simpósio de Engenharia 
de Alimentos em Moc

Estratégias pedagógicas e 
novidades para os servidores 
marcam o mês de julho

Pesquisa visa entender os desafios do 
Novo Ensino Médio

‘Gestão Ágil: Como ganhar rapidez 
no seu planejamento’ e a ‘Análise 
de contaminantes em alimentos por 
cromatografia’. A 

Serão ministradas ainda sete pa-
lestras com duração de 50 minutos. 
Entre os temas abordados estão: ‘Ne-
ofobia e as escolhas alimentares: um 
desafio para a indústria de alimen-
tos’, ‘Ativos territoriais e agregação 
de valor: caso do mel de aroeira no 
norte de Minas Gerais (mesa-redon-
da)’, ‘Proteína Animal x Alternativa: 
Qual o futuro da alimentação para as 
futuras gerações?’ e ‘Potencial antio-
xidante de plantas alimentícias não 
convencionais’.

III Mostra de Novos Produtos

No primeiro dia do Simeali será 
realizada a III Mostra de Novos Pro-
dutos. A iniciativa tem como objetivo 
despertar a capacidade de desenvol-
ver inovações e melhorias de produ-
tos alimentícios. As inscrições para 
a mostra podem ser feitas até o dia 
sete de agosto.

O resultado final da III Mostra 
será divulgado durante a cerimônia 
de encerramento do V Simeali. Os 
três melhores trabalhos receberão 
um certificado de honra ao mérito 
e serão premiados em dinheiro. Os 
trabalhos serão publicados nos Anais 
do evento.
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DIVULGAÇÃO

uma nova proposta de Interven-
ção Pedagógica, o Agrupamento 
Temporário, na qual os profes-
sores trabalharão com o objetivo 
de favorecer o desenvolvimento 
das capacidades e habilidades 
cognitivas, em um curto espaço 
de tempo, em estudantes que 
tenham apresentado defasagem 
de aprendizagem. O público-alvo 
dessa intervenção são estudantes 
com baixo rendimento que fo-
ram indicados a participar da 1ª 
entrada do reforço escolar, mas 
que por algum motivo não estão 
enturmados e sem condições de 
frequentar as aulas de reforço. As 
atividades do agrupamento ocor-
rerão dentro do turno do aluno e 
não há a necessidade de o estudan-
te permanecer por mais tempo no 
ambiente escolar. 

SERVIDORES 

Foi divulgado que um novo Diá-
rio Escolar Digital (DED) está sendo 
preparado e estará habilitado para o 
uso no ano letivo de 2024. O novo 
DED está mais funcional e a interface 
melhorará as funcionalidades da roti-
na dos professores.

Em continuidade à valorização 
dos servidores, foi publicado, em 
julho, mais um lote com um mil no-
meações de excedentes do concurso 
público realizado em 2017. Este foi o 
3° lote deste ano, referente aos exce-
dentes aprovados segundo o Edital nº 
7/2017.

Ainda em julho, no dia 31, come-
çaram as inscrições para o concurso 
público referente ao Edital SEPLAG/
SEE nº 3/2023. São 19.878 vagas em 
todo o estado, para atuação em uni-

dades escolares, Superintendências 
Regionais de Ensino (SREs), Núcleos 
de Acolhimento Educacional (NAEs), 
Centros de Referência em Educação 
Especial Inclusiva (CREI) e na Unida-
de Central. 

De grande relevância aos profissio-
nais da Educação, o canal da Secreta-
ria de Estado de Educação de Minas 
Gerais, Estúdio Educação MG, no 
Youtube, alcançou a marca de cem mil 
inscritos. O canal recebeu, pela plata-
forma norte-americana, uma placa co-
memorativa pela marca alcançada. Ele 
traz um conteúdo diverso, como lives 
para capacitação e melhor informa-
ção para os professores, os Agrupa-
mentos Temporários, apresentação 
do modelo EMTI, materiais didáti-
cos, como matemática, português, 
história e geografia, resoluções para 
o Enem e tira dúvidas.



Montes Claros, quarta-feira, 2.8.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Hospital Universitário Clemente de 
Faria realiza campanha do “Agosto 
Dourado”

SES-MG investe R$ 10,3 mi para a 
expansão de serviços no Norte de Minas

Farmácias habilitadas já podem realizar 
exames clínicos

    TRANSPORTA SUS

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O
 

S
E

S
/
M

G
/
 
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

J
E

F
F

E
R

S
O

N
 
R

U
D

Y
/
 
A

G
Ê

N
C

I
A

 
S

E
N

A
D

O

O Hospital Universitário Cle-
mente de Faria (HUCF), vinculado 
à Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes), por intermédio 
da Maternidade Maria Barbosa, rea-
lizará durante este mês a campanha 
em conscientização e incentivo à 
amamentação das crianças e direitos 
de mães e pais trabalhadores, em 
comemoração ao ‘Agosto Dourado’.

Iniciada a partir da Semana Mun-
dial da Amamentação (SMAM), de 
1991, da Aliança Mundial para Ação 
em Amamentação (WABA), da Orga-
nização Mundial da Saúde (OMS), e 
apoiada pelo Fundo de Emergência 
Internacional para Crianças das Na-
ções Unidas (UNICEF), a campanha 
“Agosto Dourado” passou a ser co-
memorada em diversos países ao 
redor do planeta para destacar os 
benefícios da amamentação para o 
bebê e para a mãe. 

Seguindo orientação do Ministé-
rio da Saúde e da Fundação Oswal-
do Cruz (Fiocruz), o HUCF integra a 
rede nacional de hospitais que nes-

te ano, coloca em ação no “Agosto 
Dourado” o tema “Apoie a amamen-
tação: faça a diferença para mães e 
pais que trabalham”.  

“Promover e assegurar a ama-
mentação requer a colaboração de 
diversos setores da nossa sociedade, 
garantindo que as mães recebam 
apoio tanto da família como dos 
serviços de saúde, do ambiente de 
trabalho e da comunidade. Essa co-
operação é fundamental para que a 
amamentação ocorra de maneira se-
gura, protegida e livre de violência 
ou discriminação, proporcionando 
um ambiente favorável ao aleita-
mento materno”, explica Verônica 
Antunes, enfermeira da Maternida-
de Maria Barbosa, do Hospital da 
Unimontes. 

Igualdade de direitos e divisão 
de responsabilidades

A campanha “Apoie a amamen-
tação: faça a diferença para mães e 
pais que trabalham”, também tem 
como objetivo de desmistificar a 
participação masculina no pro-

cesso de aleitamento das crianças 
em fase de lactação, uma vez que 
também é de responsabilidade dos 
pais a promoção da saúde e da se-
gurança alimentar dos seus filhos. 

O Ministério da Saúde desta-
ca que a Constituição Brasileira, 
promulgada em 1988, preconiza 
o direito da mulher trabalhadora 
a 120 dias de licença-maternidade 
e o direito ao pai a cinco dias de 
licença- paternidade. 

Movimentos sociais, organiza-
ções não governamentais e autar-
quias federais ligadas à Saúde Pú-
blica, tem colocado a importância 
do papel do pai no processo de 
amamentação e de apoio ao puer-
pério, com responsabilidade com-
partilhada com a mãe. A campanha 
do “Agosto Dourado” 2023 enfatiza 
a necessidade de participação pa-
terna e a proteção desse processo 
pelo amparo da lei, garantindo ao 
pai tempo superior aos cinco dias 
já previstos no texto constitucio-
nal. (Ascom - Unimontes)

Com investimento superior a 
R$ 10,3 milhões, disponibiliza-
dos pela Secretaria de Estado da 
Saúde de Minas Gerais (SES-MG), 
quatro consórcios intermunicipais 
de saúde do Norte de Minas foram 
selecionados para a expansão dos 
sistemas regionais de transpor-
te eletivo em saúde. Os recursos 
serão utilizados na compra de 17 
micro-ônibus, beneficiando popu-
lação residente em 31 municípios. 

A ampliação do transporte ele-
tivo em saúde foi aprovada dia 
25 de julho, durante reunião da 
Comissão Intergestores Bipartite 
do Sistema Único de Saúde (CIB-
-SUS), realizada em Belo Horizon-
te. A Deliberação 4.277 e a Reso-
lução 8.886, publicadas dia 29 de 
julho, no Diário Oficial Minas Ge-
rais (DOMG), definem que os in-
vestimentos em todo o estado são 
superiores a R$ 53,1 milhões. Ao 
todo serão adquiridos 87 micro-
-ônibus, beneficiando 231 muni-
cípios afiliados em 23 consórcios 
intermunicipais.

A resolução estabelece que “na 
conformação dos equipamentos 
físicos e equipe, que compõem a 
Central de Gestão do Transporte 
em Saúde, deverão ser disponi-

bilizados sistema informatizado 
de agendamento e mapa de via-
gem, bem como profissional que 
responda pela gestão da frota de 
veículos e organização do trans-
porte”.

Além disso, os consórcios de-
verão observar as normas técnicas 
e dispositivos legais que regem 
o transporte intermunicipal e se 
responsabilizar por despesas ad-
ministrativas e aquelas referentes 
a impostos, emplacamento, do-
cumentação do veículo, seguro 
contra sinistro, sistema de gestão, 
recursos humanos, limpeza, ras-
treamento e as despesas relativas 
ao custo por quilômetro rodado, 
entre outros gastos que envolvem 
o regular funcionamento do veí-
culo.

Os valores a serem repassados 
para cada consórcio leva em conta 
a quantidade de micro-ônibus a 
serem adquiridos. O valor de cada 
veículo está estimado em R$ 611 
mil. Para recebimento dos recur-
sos, os gestores dos consórcios 
deverão inscrever as instituições 
no Cadastro Geral de Convenen-
tes do Estado de Minas Gerais 
(Cagec). O prazo para a execução 
dos recursos será de doze meses, 

a partir do repasse dos valores. A 
compra dos veículos deverá ser 
precedida por processo de licita-
ção ou adesão dos consórcios às 
atas de registro de preços de ór-
gãos públicos.

Para os consórcios intermuni-
cipais de saúde do Alto Rio Par-
do e Portal do Norte estão sendo 
disponibilizados, para cada um, 
mais de R$ 3,6 milhões para a 
compra de doze micro-ônibus. 
Ao todo, 17 municípios aderiram 
à proposta de expansão dos siste-
mas regionais de transporte eleti-
vo em saúde: Vargem Grande do 
Rio Pardo; Ninheira; Montezuma; 
São João do Paraíso; Indaiabira; 
Rio Pardo de Minas; Novorizonte; 
Curral de Dentro; Taiobeiras; Sa-
linas; Itacambira; Joaquim Felício; 
Jequitaí; Olhos D´Água; Francisco 
Dumont; Engenheiro Navarro e 
Bocaiúva.

Com adesão de dez municí-
pios, o Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário Intermunicipal de 
Desenvolvimento Sustentável da 
Microrregião da Serra Geral de 
Minas será contemplado com o re-
cebimento de R$ 1,8 milhão para 
a compra de três micro-ônibus. As 
localidades a serem atendidas são: 

Mês é dedicado ao incentivo à amamentação e garantia de direitos para as mães e pais 
trabalhadores

Gameleiras; Serranópolis de Mi-
nas; Verdelândia; Pai Pedro; Mato 
Verde; Mamonas; Jaíba; Espinosa; 
Monte Azul e Janaúba.

Já o Consórcio Intermunici-
pal Multifinalitário do Médio São 
Francisco receberá R$ 1,2 milhão 
para a compra de dois micro-ôni-
bus. Serão atendidas demandas da 
população residente em Lassance; 
Santa Fé de Minas; Buritizeiro e 
Pirapora.

A referência técnica da Assesso-
ria de Governança Regional da SRS 
de Montes Claros, Karine Revert 
Souto Durães, avalia que, “com os 
novos investimento, os consórcios 
intermunicipais de saúde darão 
importante passo para ampliar 
o atendimento das demandas de 
transporte dos usuários do SUS, 
que é a principal porta de entrada 
das pessoas no sistema público de 
saúde”.

Já a superintendente regional 
de saúde de Montes Claros, Dhyei-
me Thauanne Pereira Marques, 
entende que “os investimentos 
disponibilizados pela SES-MG 
para a ampliação do transporte 
eletivo no Norte de Minas cons-
tituem importante investimento 
social para o fortalecimento da 
assistência à saúde da população, 
residente numa região que possui 
extensa área territorial”. 

A resolução que atualizou as 
normas de coleta, exames e análises 
para o diagnóstico de doenças en-
trou em vigor nesta terça-feira (1º). 

Entre as mudanças está a autoriza-
ção dada a farmácias e consultórios 
isolados para a realização de exa-
mes clínicos em etapa única, com 

caráter de triagem.
Até agora, as farmácias só eram 

autorizadas a realizar testes de Co-
vid-19 e glicemia. Com a mudan-
ça, a lista de exames clínicos para 
triagem passa de mais de 40 tipos, 
como o do antígeno NS1 para tria-
gem da dengue, por exemplo.

Segundo o diretor-executivo da 
Associação Brasileira de Redes de 
Farmácias e Drogarias (Abrafarma), 
Sergio Mena Barreto, a nova reso-
lução posiciona as farmácias como 
porta de entrada do sistema de 
saúde do país. Atualmente, a insti-
tuição já contabiliza a existência de 
mais de seis mil salas configuradas 
para a assistência farmacêutica.

Sergio explica que a pandemia 
de covid-19 foi fundamental para 
desenvolver essa estrutura. “Rea-

lizamos 20,7 milhões de testes de 
Covid-19 e identificamos que pelo 
menos 10% dos casos eram graves o 
suficiente para encaminhamento ao 
hospital. Além disso, capacitamos 
cerca de 20 mil farmacêuticos para 
esses serviços”, explicou.

EXAME TOXICOLÓGICO

A nova regra não apenas levou 
os exames clínicos para além dos 
laboratórios, como também incluiu 
na normatização os laboratórios 
anatomopatológicos e de toxico-
logia, ausentes na regulamentação 
anterior. Com isso, foi possível 
avançar em legislações como a que 
exige o exame toxicológico para 
motoristas de caminhões e ônibus.

De forma geral, a resolução 

criou três grupos de atuação nos 
exames de análise clínica. O pri-
meiro grupo - constituído por far-
mácias e consultórios isolados - foi 
autorizado a realizar exames que 
não precisem de instrumento de 
leitura para os resultados e que tra-
tem de material biológico primário, 
ou seja, que não necessitem de pro-
cedimento para obtenção.

Todos os outros serviços de aná-
lise clínica, como exames de san-
gue, por exemplo, ficaram restritos 
aos postos de coleta, classificados 
no segundo grupo, e aos labora-
tórios que constituem o terceiro 
grupo. No caso do segundo grupo, 
o processamento do material bioló-
gico é limitado à fase pré-analítica.

PARÂMETROS TÉCNICOS

Outra mudança presente nas 
novas regras abrange parâmetros 
técnicos e de infraestrutura para o 
funcionamento das centrais de dis-
tribuição de materiais biológicos e 
regulamentação da relação entre os 
postos de coleta e os laboratórios.

O contrato entre os dois servi-
ços passa a ter um controle com-
partilhado do fluxo de registros de 
pacientes, solicitantes e exames, 
com critérios de rastreabilidade am-
pliados.

Também foram definidas as re-
gras de envio dos materiais bioló-
gicos para laboratórios no exterior, 
como a presença de informações 
dos exames solicitados, do material 
biológico coletado, do paciente e 
do solicitante nas amostras. (Agên-
cia Minas)
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Jaraguá II vai ganhar novo Cemei

Prefeitura dá início à 6ª edição da campanha 
Pipa Legal
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LO início do processo educacio-
nal das crianças de zero a cinco 
anos em creches e pré-escolas traz 
inúmeros efeitos positivos. Pesqui-
sas revelam que os benefícios trazi-
dos pela educação infantil incluem 
maior desenvolvimento cognitivo, 
aumento do tempo de permanên-
cia na escola e até mesmo redução 
das taxas de mortalidade infantil. 
Assim, buscando ampliar a oferta 
da Educação Infantil na cidade, a 
Prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação 
para construir um Centro Especiali-
zado em Educação Infantil (Cemei) 
no bairro Jaraguá II.

O Jaraguá II faz parte da região 
do Village do Lago, localizada na 
parte norte do município e que 
abriga residenciais do programa Mi-

nha Casa Minha Vida. Atualmente, 
as crianças residentes no bairro são 
atendidas pelo Cemei Cida Chelo-
ne (antiga Escola Municipal Aurora 
Monteiro), em um prédio alugado.

Com a construção da nova uni-
dade será disponibilizado um am-
biente escolar mais adequado, que 
oferecerá segurança e conforto para 
atender a demanda da região. A uni-
dade será uma do Tipo B do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da 
Educação (FNDE), com capacidade 
de atendimento de até 224 crianças 
em dois turnos (matutino e vesper-
tino), ou 112 crianças em período 
integral.

De acordo com o edital do pro-
cesso de licitação, que terá sua ses-
são pública no dia 15 de agosto, o 
valor do investimento será de cerca 

de R$ 3,58 milhões, valor que tende 
a cair com a disputa entre os lici-
tantes. O prazo para a execução da 
obra será de 12 meses, após a assi-
natura da ordem de serviço.

O edital do processo de concor-
rência pública nº 022/2023, onde 
constam os critérios de qualificação 
técnica e econômico-financeira, 
além do regime especial reservado 
pela legislação para pequenas e mi-
cro empresas, está disponível para 
consulta no Portal da Prefeitura de 
Montes Claros através do link ht-
tps://admin.montesclaros.mg.gov.
br/upload/licitacoes/files/licitaco-
es/2023/P026723/1.%20EDITAL%20
DE%20CONCORRENCIA%20-%20
PROCESSO%200267_2023%20
-%20CONCORRENCIA%20
022_2023.pdf. (Ascom PMMC)

A Prefeitura de Montes Claros 
deu início nessa terça-feira (1º), 
às ações da 6ª Campanha “Pipa 
Legal”, que tem o objetivo de 
combater o uso do cerol e da li-
nha chilena na cidade. A abertura 
oficial da campanha foi realiza-
da na Praça Dr. Carlos Versiani 
e contou com a participação de 
representantes da Secretaria de 
Defesa Social, Guarda Municipal, 
Polícia Militar, Corpo de Bombei-
ros, Cemig, Copasa, Associação 
de Ciclistas e representantes de 
motoclubes.

A campanha vai intensificar a 
fiscalização em locais que apre-
sentam mais registros de soltura 

de pipas com materiais cortantes. 
Além disso, haverá uma série de 
ações, como palestras em escolas, 
para alertar sobre os riscos envol-
vidos no ato de soltar pipas com 
cerol ou linha chilena.

Durante a abertura do evento, 
o secretário municipal de Defesa 
Social, Anderson Chaves, falou so-
bre as ações da Guarda Municipal 
durante este período. “Nosso ser-
viço de inteligência possui os lo-
cais que mais registram a soltura 
de pipas com cerol. Iniciaremos 
fiscalizações conjuntas com a Po-
lícia Militar para inibir a prática”, 
destacou.

Vale ressaltar que a lei estadual 

nº 23.515, de 2019, proíbe a co-
mercialização e o uso de linhas 
cortantes em pipas e similares. Já 
a lei municipal nº 5.289, de 2020, 
prevê a proibição de empinar 
pipas, papagaios, raias ou artefa-
tos similares em áreas urbanas e 
rurais do Município de Montes 
Claros.

As pipas só podem ser empina-
das em regiões de fazenda, sítios, 
clubes, áreas de recreação pública 
ou particular, desde que garantida 
a distância de segurança da rede 
elétrica e que não possuam na sua 
composição qualquer tipo de li-
nha cortante ou com potencial de 
corte. (Ascom PMMC)
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Adolescente é 
apreendido suspeito 
de tentativa de 
homicídio e tráfico de 
drogas

Homem é morto a tiros 
no bairro Eldorado, em 
Montes Claros

Dupla é presa por tráfico 
de drogas, em Januária

PM realiza grande 
apreensão durante 
operação, em Bocaiuva 

Rio Pardo de Minas | corpo é 
encontrado boiando dentro 
de rio

Polícia procura por 
suspeito de tentativa 
de homicídio, em 
Francisco Sá

JOYCE ALMEIDA

Um adolescente, de 17 anos, 
foi apreendido nessa segunda-fei-
ra (31), suspeito de tentar matar 
um homem e ter envolvimento 
com o tráfico de drogas, em Bo-
caiuva.  Segundo a Polícia Militar 
do município, um mandado de 
busca e apreensão foi expedido 
após uma medida de internação 

por prazo indeterminado ter sido 
aplicada contra o menor.

Conforme a PM, o suspeito 
teria tentado matar um homem 
devido à disputa de território do 
tráfico de drogas na cidade. Após 
diligências, os militares se des-
locaram para o local onde se en-
contrava o adolescente. Ao notar a 
aproximação da Polícia, o suspeito 
tentou fugir, mas foi contido pela 

equipe militar.
Com o adolescente, foram 

apreendidas 171 pedras e uma 
porção de crack; 13 buchas e um 
tablete de maconha; além de uma 
balança de precisão e um evolver 
calibre 38. A mãe do suspeito e um 
outro menor que estava guardan-
do as drogas também foram con-
duzidos à delegacia em Montes 
Claros.

Um homem, de 20 anos, foi 
morto a tiros na noite dessa segun-
da-feira (31), no bairro Eldorado, 
em Montes Claros. De acordo com 
informações da Polícia Militar, teste-
munhas relataram que a vítima esta-
va sentada na porta de casa, quando 
dois homens se aproximaram em 
uma motocicleta e efetuaram os dis-
paros. Ramon Barbosa Ribeiro não 

resistiu aos ferimentos e veio a óbito 
ainda no local.

As testemunhas também conta-
ram que os criminosos continuaram 
atirando contra a vítima que já esta-
va caída no chão, e fugiram em se-
guida em direção ao bairro Castelo 
Branco. Segundo a perícia que com-
pareceu ao local do crime, a vítima 
foi atingida na perna, ombro, pesco-

ço e rosto por seis disparos. 
Próximo ao corpo, foram reco-

lhidas seis cápsulas de munições 
calibre 9 mm e quatro projéteis. 
Conforme as apurações da PM, a 
motivação do crime teria sido por-
que a vítima teria participação com 
um homicídio que aconteceu em 
2022. A Polícia Civil deve investigar 
o crime.

Na tarde dessa segunda-feira 
(31), dois homens foram presos 
suspeitos de envolvimento com o 
tráfico de drogas, em Januária. Os 
indivíduos foram abordados du-
rante uma operação de fiscalização 
de trânsito na LMG-603. 

Conforme a polícia, os suspei-
tos seguiam em uma motocicleta 
e jogaram fora uma sacola com 
drogas quando visualizaram a guar-
nição. Além do material dispensa-
do, os policiais ainda encontraram 
mais entorpecentes com os indiví-

duos. Ao todo, foram apreendidas 
três pedras de crack, duas buchas 
de maconha, dois celulares e ainda 
R$67,50 em dinheiro. Os suspeitos 
foram presos e o material junta-
mente com a motocicleta foram 
apreendidos. ( JA)

Nessa terça-feira (1), a Polícia 
Militar realiza uma grande apreen-
são durante uma operação contra 
o tráfico de drogas, em Bocaiuva. A 
ação ocorreu no bairro Beija Flor 2.

Durante investigações, foi des-
coberto que suspeitos já conheci-
dos pela Polícia estariam fazendo 
ameaças com armas de fogo devido 
a disputa pelo território de tráfico 

Em Rio Pardo de Minas, um corpo foi encon-
trado boiando dentro do Rio Pardo, na manhã 
dessa segunda-feira (31). A vítima estava seminua 
e se tratava de um homem, de 58 anos. A suspeita 
é de que teria ido tomar banho no local, já que as 

vestes e uma toalha foram encontradas à margem 
do rio.

O corpo foi encontrado por populares que 
acionaram as autoridades. As Polícias Civil e Mili-
tar compareceram ao local para apurar o caso e, a 

principio, não foram encontrados sinais que indi-
cassem que o homem foi vítima de um homicídio. 
Após os trabalhos técnicos, o corpo foi levado ao 
IML para avaliação. A Polícia Civil de Rio Pardo de 
Minas segue investigando o ocorrido. ( JA)

Em Francisco Sá, um homem 
é procurado pela Polícia suspeito 
de ser o autor de uma tentativa de 
homicídio, ocorrida nessa segun-
da-feira (31). Segundo informa-
ções, o suspeito atirou contra um 
outro homem que foi atingido de 

raspão.
O crime ocorreu na comunida-

de de Vargem Dourada, zona rural 
do município. O autor da tentati-
va de homicídio já foi identificado 
pela Polícia que segue em rastrea-
mento para localizá-lo. ( JA)
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ilícito de drogas.
Informações adquiridas pela 

PM, apontaram suspeitas sobre 
uma residência, onde estava uma 
mulher, de 20 anos, que atuava com 
o companheiro, de 22. No local, 
foram encontrados um tablete de 
maconha; 42 Pedras de crack; uma 
balança de precisão; 1 submetralha-
dora calibre 9mm e duas munições 
de mesmo calibre; 1 Revólver cal.32 
e oito munições; cinco munições 
calibre 380; um rádio de comunica-
ção e R$ 1.126 em dinheiro. Todo o 
material apreendido estava escon-
dido dentro de um fogão. 

A mulher foi presa e encaminha 
à delegacia de Polícia Civil de Bo-
caiúva, juntamente com os mate-
riais recolhidos. O suspeito, de 22 
anos, segue sendo procurado pela 
Polícia.
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ALEX SILVA 
Doutorando em Teologia, Consultor de 
Tecnologia, Empreendedor e Estudante 

de Gestão Pública.

Nova tecnologia reduz em 
40% o tempo de varredura 
da cobertura vegetal em MG

Estado assina Pacto das 
Águas para avançar na gestão 
hídrica de Minas

Em tempos de crise eco-
nômica, o cenário empresa-
rial enfrenta desafios únicos. 
No entanto, esses momentos 
também podem ser oportuni-
dades para o empreendedo-
rismo criativo e estratégico. 
Para sobreviver e prosperar, os 
empreendedores precisam de 
apoio sólido e incentivos. Nes-
te artigo, vamos explorar a im-
portância dos fomentos e suas 
contribuições para o sucesso 
dos empreendimentos duran-
te adversidades econômicas e 
seus desafios. 

Vale ressaltar que a obtenção de financiamento adequado é um 
dos pilares fundamentais para a continuidade dos negócios durante 
crises. Além dos tradicionais empréstimos bancários, as startups e 
empresas em crescimento podem buscar investidores anjo, capital 
de risco e programas de incubadoras para obter recursos e orien-
tação.

Outro aspecto importante é o estímulo à inovação. Em tempos 
de crise, empresas que se adaptam rapidamente e oferecem soluções 
inovadoras têm mais chances de sobreviver. 

O Governo pode promover o empreendedorismo através de polí-
ticas de incentivo à pesquisa e desenvolvimento, redução de impos-
tos para empresas inovadoras e criação de ecossistemas empreende-
dores com networking e mentoria.

A educação empreendedora também é crucial para o crescimento 
dos negócios. Programas de capacitação e treinamento podem aju-
dar empreendedores a adquirir habilidades essenciais em gestão, 
finanças, marketing e estratégia de negócios.

Além disso, é importante que as políticas de fomento sejam ágeis 
e acessíveis. Burocracias excessivas podem dificultar o acesso a re-
cursos e prejudicar o desenvolvimento de novos empreendimentos.

Concluindo, em tempos de crise, o empreendedorismo pode ser 
um motor de recuperação econômica muito importante. 

Com o apoio adequado de fomentos e incentivos bem estrutura-
dos, os empreendimentos terão maiores chances de superar desa-
fios, inovar e prosperar, contribuindo para o crescimento econômico 
sustentável. O que é excelente para a cidade, o estado e o país como 
um todo.

Esta colunista com o vice prefeito de Montes Claros 
Guilherme Guimarães e sua esposa, Euna Guimarães, no 
I Concerto Sinfônico O Som da Vida  idealizado pela  11ª 

Região de Polícia Militar.

Parabéns Liliane e Josino Júnior pelos 31 anos de 
casamento. Bodas de Nácar que significa substância dura 

e rica em calcário produzida por alguns moluscos.

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Empreendimentos e Fomentos 
em tempos de crise

COLUNA INDEPENDENTE

Fomenta MOC

Vera Lôpo

Minas Gerais passou a contar, 
em 2023, com um importante alia-
do na luta contra o desmatamen-
to. Por meio de parceria firmada 
junto ao Ministério da Justiça e 
Segurança Pública (MJSP), o Esta-
do passou a usar a plataforma de 
sensoriamento remoto via satélite 
Brasil MAIS nas ações de fiscaliza-
ção e de regularização ambiental. 
Com a tecnologia, foi possível di-
minuir o tempo médio gasto para 
o monitoramento da cobertura 
vegetal do território mineiro de 
40 para 25 dias, reduzindo custos 
e permitindo uma atuação mais 
rápida e assertiva dos órgãos de 
controle.

A plataforma Brasil MAIS per-
mite o acesso a imagens adquiri-

das pela constelação PlanetScope, 
composta por mais de 180 satéli-
tes. Os dados de desmatamento 
são atualizados semanalmente e 
compartilhados online com os 
usuários cadastrados. Atualmen-
te, a plataforma conta com 305 
instituições públicas cadastradas, 
sendo responsável pelo monito-
ramento diário de 8,5 milhões 
de Km² em todo o território na-
cional.

“Os alertas emitidos pela pla-
taforma substituíram os dados ge-
rados pelos técnicos do Instituto 
Estadual de Floretas (IEF), feitos a 
partir da análise visual de imagens 
de satélite. Agora, os profissionais 
poderão focar nas demais etapas 
do fluxo de monitoramento, va-

lidando e qualificando melhor 
os dados”, explica o diretor de 
Controle, Monitoramento e Geo-
tecnologia do IEF, Flávio Aquino.

DETECÇÃO MAIS RÁPIDA

A nova tecnologia trabalha 
com imagens de satélite com me-
lhor resolução espacial. O ganho 
em definição e nitidez nas análi-
ses espectrais aumentou conside-
ravelmente a precisão de moni-
toramento de pequenas áreas de 
desmatamento (menores que um 
hectare), permitindo uma atua-
ção mais rápida da fiscalização e 
evitando danos ambientais mais 
intensos à cobertura vegetal do 
estado.

O Governo de Minas aderiu ao 
Pacto Pela Governança da Água, 
uma parceria com a Agência Na-
cional de Águas e Saneamento Bá-
sico (ANA) que busca aumentar e 
aprimorar a cooperação na gestão 
de recursos hídricos, na regulação 
dos serviços de saneamento básico 
e na implementação da política de 
segurança de barragens no estado. 
O acordo foi selado nesta terça-fei-
ra (1/8), em cerimônia realizada 
no Banco de Desenvolvimento de 
Minas Gerais (BDMG), que contou 
com a participação do governador 
Romeu Zema.

Com isso, o governo fortale-
ce ainda mais a gestão hídrica no 
estado. Para o governador Romeu 
Zema esta é uma área que também 
é de suma importância para o cres-
cimento do estado. “Gosto muito 
de dizer que desenvolvimento 
econômico depende de diversos 
fatores. Você precisa ter pessoas 
capacitadas; estradas; segurança, 
porque ninguém quer fazer in-
vestimentos onde a criminalidade 
prevalece; regras estáveis, porque 
ninguém gosta de investir em um 
país instável; um sistema de saúde 
que funciona; e água. Se não tiver 
água também não tem desenvolvi-
mento”, disse.

“Estamos dando um passo im-
portantíssimo, de Minas Gerais ini-
ciar essa cooperação com a ANA, 
lembrando que a grande maioria 
dos rios são nacionais, portanto 
aqueles que passam pelo estado 
podem afetar vários outros, se não 
forem bem cuidados. Tenho certe-
za de que muitos frutos virão des-
sa colaboração entre o estado e a 
ANA. Deixo meus parabéns à equi-
pe da Semad, do Igam, à diretoria 
da ANA e ao Ministério Público, 
que está sempre presente e contri-
buindo para que façamos avanços 
em Minas Gerais”, acrescentou o 
governador.

Recuperação ambiental

Ainda durante o encontro, o 
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     MONITORAMENTO 

governador ressaltou que o Esta-
do tem trabalhado na recuperação 
ambiental de locais atingidos por 
rompimentos de barragens. “Aqui 
em Minas, infelizmente devido a 
uma tragédia, de Brumadinho, esta-
mos recuperando todas as cidades 
da bacia do rio Paraopeba. Sabemos 
que, sem saneamento e água de 
qualidade, a saúde e a vida ficam 

prejudicadas. Então a bacia do rio 
Paraopeba em mais alguns anos, 
com certeza, será muito diferente 
do que é hoje”, disse.

O governador ainda cobrou uma 
ação mais efetiva no que diz respei-
to aos atingidos pela barragem rom-
pida em Mariana. “Estamos aguar-
dando uma ação mais efetiva, uma 
decisão do Governo Federal no que 

diz respeito ao Acordo de Mariana 
para que possamos fazer o mesmo 
com relação à bacia do Rio Doce. 
Minas e Espírito Santo já estão de 
acordo e dependem apenas do aval 
da União para que esse acordo seja 
sacramentado, o que vai possibilitar 
uma melhoria em uma bacia muito 
maior do que a do Paraopeba”, fina-
lizou. (Agência Minas)

No primeiro semestre de 2022, 
o monitoramento contínuo da ve-
getação, realizado pelo IEF, iden-
tificou 45 polígonos de desmata-
mento inferiores a 1 hectare. Em 
2023, no mesmo período, foram 
registados 129 polígonos, a partir 
da utilização da plataforma Brasil 
MAIS.

Antes da parceria, o IEF utiliza-
va a constelação de satélites Sen-
tinel, com resolução espacial de 
10 metros, nas ações de monito-
ramento da cobertura vegetal do 
estado. Já a constelação PlanetS-
cope, integrada à Brasil MAIS, 
apresenta imagens com resolução 
espacial de 3 metros. Além disso, 
o algoritmo da plataforma inter-
preta as alterações da paisagem 
monitorada com maior precisão, 
diminuindo consideravelmente a 
incidência de falsos positivos nos 
alertas de desmatamento gerados.

“O objetivo principal do moni-
toramento contínuo é alimentar 
a base de dados da fiscalização, 
indicando, em menor intervalo 
de tempo possível, as áreas onde 
ocorreram supressão de vegeta-
ção sem autorização. Nesse sen-
tido, a incorporação dos alertas 
gerados pela plataforma Brasil 
MAIS trouxe mais dinamismo e 
transparência às ações de pre-
venção e combate promovidas 
pelo Estado”, avalia o gerente de 
Monitoramento Territorial e Geo-
processamento do IEF, Bruno de 
Almeida. (Ascom/ Sisema)



Montes Claros, quarta-feira, 2.8.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 entReteniMentO

Gilda fica exultante com a decisão de Orlando de se casar com ela. João agradece as pa-
lavras de Darlene. Ademar sofre por ter perdido Sônia, e acaba magoando Ione. Orlando 
revela a Marcelino o plano que bolou com Marê para salvá-lo de Gilda. Marcelino comenta 
com Neiva sobre o plano de Marê contra Gilda. Gilda anuncia seu casamento com Orlando 
aos funcionários do hotel, e logo todos na cidade ficam sabendo. Gaspar confronta Gilda 
sobre o assassinato de Lucília.

Theo finge emoção durante o jantar com Jenifer e Rafa. Sol avisa a Marlene que Jenifer 
voltará para casa. Jenifer e Rafa sentem-se enjoados depois do jantar. Ben e Sol namoram. 
Theo leva Jenifer e Rafa para o hospital e avisa a Sol, que se desespera. Sheila e Belarmino 
destroem todas as provas contra Theo na empresa. Ben avisa a Sol, Jenifer e Rafa que a 
Polícia Federal irá investigar a empresa de Theo. Wilma se recusa a ir à pré-estreia do filme. 
Érika faz uma gravação reveladora sobre Theo. Vitinho e Lucas contam para Wilma sobre a 
reação do público ao ver o filme.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 18.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino fica inconsolável com a briga de Marê e Orlando. Gilmar fornece o pron-
tuário de Marcelino no hospital a Edvaldo. Gaspar garante a Anselmo que não quer mais 
saber de Gilda. Orlando confronta Albuquerque e afirma que a morte de Lucília não ficará 
sem respostas, e procura a ajuda de Júlio e Érico. Gilda e Edvaldo planejam encontrar Rosa 
para comprar a guarda de Marcelino. Marê termina o relacionamento com Orlando. Sônia 
confessa a Júlio que teme que ele volte a sonhar com Marê.

Rafa tenta afastar os policiais para salvar Kate e Hugo. Bruna reclama de Jairo para Sol. 
Lulu Santos aconselha Lui a voltar a cantar. Joel se declara para Bruna. Um dos policiais ati-
ra, Hugo é baleado e Kate é presa. Rafa tenta ir à delegacia, mas tem uma crise. Lui observa 
Lumiar se despedir de Ben. Theo conta para Clara que Kate sequestrou Rafa com a ajuda de 
Hugo. Sol tenta acalmar Bruna. Theo tenta incriminar Kate em seu depoimento à delegada. 
Ben fala com a filha de Bruna e descobre que Hugo está no hospital. Theo manda Érika 
escrever sobre o falso sequestro do filho. 

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline não aceita dinheiro de Caio. Jussara aconselha Aline a lutar por Caio. Anely se 
prontifica a ajudar Irene contra Berenice. Ademir diz a Flor que prefere colocar Rosa em 
um convento a deixar a filha com a mãe. Irene contrata Rodrigo para retirar Berenice do 
bar. Aline flagra Gladys com Enzo e ameaça contar para Tadeu caso a diretora da escola 
não a readmita como professora. A mando de Irene, Kelvin entrega a Rodrigo o papel 
com as anotações de Cândida. 

Na fonte abandonada, os amigos do Lado Vila e Lado Torre chamam Julieta e Romeu 
de traidores. Julieta acorda e nota que tudo não passava de um sonho. Pórcia encontra 
com Bassânio e comenta que, provavelmente, Fausto pegou o carrinho dele. Emociona-
da, Julieta encontra com os amigos e resolve contar que se aproximou de Romeu e virou 
amiga dele. Lívia fica chateada que Julieta mentiu o tempo todo sobre o contato com Ro-
meu. Ellen e Ian falam para Nath que ela precisa imaginar para eles conseguirem entrar no 

Mundo da Imaginação. Na rua, Vitor esbarra com Bassânio e descobre que ele é o novo funcionário do Armazém. Mariana 
diz que Bassânio tem qualidade que Vitor não tinha. Dimitri invade a casa de Telma, encontra a bandeira do Pedalzera, 
mas rasga o objeto em disputa com Trufa. Crânio entrega metade da bandeira aos amigos do Pedalzera, que ficam bravos. 
Romeu decide revelar aos colegas do Lado Torre que é amigo da Julieta. 

Gloria Pires é acusada de maltratar Ivo 
Madoglio, do ‘Mais Você’, e repórter se 
pronuncia sobre polêmica

Romário: senador tem estado de saúde 
atualizado em novo boletim médico. 
Saiba o que mudou!

O ‘Mais Você’ entrou ao vivo nos 
bastidores de uma gravação de ‘Ter-
ra e Paixão’ e Gloria Pires sutilmente 
repreendeu o repórter. Entenda em 
detalhes.

 Gloria Pires é acusada de mal-
tratar Ivo Madoglio, do ‘Mais Você’, 
e repórter se pronuncia sobre polê-
mica© Reprodução, TV Globo

O “Mais Você” desta segunda-
-feira (17) foi marcado por uma 
polêmica. O repórter Ivo Madoglio 
entrou ao vivo nos estúdios da no-
vela “Terra e Paixão” para mostrar 
os bastidores de uma cena, mas foi 
sutilmente repreendido por Gloria 
Pires, que dá vida à personagem Ire-
ne na trama.

O repórter abordou Gloria no 
intervalo da gravação de uma das 
cenas, mas ela frisou que a sequên-
cia ainda não havia sido finalizada. 
“Não acabamos ainda. Estamos no 
meio de uma cena importantíssi-

ma, vocês têm que ajudar os cole-
guinhas, gente. Porque a gente não 
tem botão. A gente tá ligado aqui. 
Tem que ficar concentrado”, justifi-
cou a veterana, que também pode 
ser vista na reprise de “Mulheres de 
Areia”.

Apesar de Gloria ter dado o “pu-
xão de orelha” com sorriso no rosto 
e o clima no estúdio ter permane-
cido ameno, muitos internautas in-
terpretaram a postura da atriz como 
uma grosseria. A última publicação 
de Ivo no Instagram foi tomada de 
comentários que detonavam a artis-
ta e saíam em defesa dele.

“Vim pela grosseria da ‘artista’, 
liga não! Você estava fazendo seu 
trabalho! E me recuso a acreditar 
que entraria sem prévia autorização 
de alguém!”, escreveu uma inter-
nauta. “Maria de Fátima [persona-
gem de ‘Vale Tudo’] encarnou na 
Glória Pires e você conseguiu sair 

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) para tratar de uma 
infecção intestinal. Saiba o estado de 
saúde atualizado do ex-jogador.

 Romário tem estado de saúde 
atualizado© Reprodução, Instagram

Na sexta-feira (14), Romário foi 
internado após se sentir mal em sua 
casa, no Rio de Janeiro. O jogador 
está no Hospital Barra D’Or para 
tratar uma infecção intestinal. Nesta 
segunda-feira (17), um novo boletim 
médico divulgou atualizações sobre o 
caso do ex-jogador.

Segundo o que foi divulgado pelo 
hospital, Romário está melhorando, 

mas ainda precisa continuar interna-
do. O jogador está fazendo tratamen-
to com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D’Or, desde a noite de 13 
de julho de 2023, com quadro de in-
fecção intestinal. Apresenta melhora 
progressiva do quadro clínico e labo-
ratorial. Permanece com antibiotico-
terapia intravenosa, em companhia 
de seus familiares”, diz o boletim.

Romário fala sobre internação em 
recado aos seguidores

No sábado, Romário usou as 
redes sociais para tranquilizar os 

seguidores sobre sua internação. O 
senador pretende voltar à rotina em 
breve. Em 2021, Romário passou por 
uma cirurgia de emergência para reti-
rar a vesícula. Anteriormente, o joga-
dor já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamen-
to tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos pela 
preocupação e boas energias envia-
das. Deus no comando!”, publicou 
no Twitter.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

bem da situação”, ironizou um per-
fil. “Você foi profissional, conseguiu 
se sair muito bem, deu a volta por 
cima naquela mal educada da Glo-
ria Pires”, disparou um usuário. “Pa-
rabéns pela sabedoria, soube sair 
com classe! Nota zero pra você, Glo-
ria Pires”, comentou outra pessoa.

REPÓRTER DO ‘MAIS VOCÊ’ 
NEGA POLÊMICA COM GLORIA 
PIRES

Em entrevista à revista Quem, 
Ivo negou que tenha havido qual-
quer desconforto com Gloria e des-
tacou o carinho mútuo com a atriz.

“Não teve climão algum. Eu e 
Gloria somos amigos, ela é uma óti-
ma pessoa e transpira gentileza. Ela 
falou em tom de brincadeira, o cli-
ma estava ótimo no estúdio”, disse 
Ivo à publicação.

Cinco dias antes da polêmica, 
Ivo publicou o vídeo de uma entre-
vista com Gloria e encheu a atriz de 
elogios. “Um dia memorável como 
profissional, fã e telespectador. 
Afinal, não é todo dia que a gente 
pode se dar ao luxo de ficar assis-
tindo de pertinho a atuação de Glo-
ria Pires. Eu cresci assistindo a essa 
atriz que nos encanta e emociona 
nas telinhas e telonas. Que sorte a 
minha poder vivenciar momentos 
como este”, escreveu o repórter, via 
Instagram.

Caio não acredita que o dinheiro de Ernesto é herança de família. Andrade pede a 
Nice que não conte a Lucinda que eles já se conheciam. Ernesto liga para alguém dizendo 
que Caio está desconfiado, e pede garantia de que não ficará preso. Berenice diz a An-
tônio que não tem doença contagiosa. Caio sofre um atentado e Aline o ajuda. Aline diz 
a Caio para não procurá-la mais enquanto estiver com Graça. Irene fica nervosa quando 
Antônio diz que Caio será seu sucessor.

O perfil “Castanheira no Bafo” também publica uma notícia sobre os furtos no Resi-
dencial Verona; Leandro fica preocupado com a reputação. Através do tesouro, Ellen, Ian 
e Nath encontram dentro da caixinha dourada, itens sobre o passado de Castanheiras. 
Romeu diz a Alex e Rosalina que se a rivalidade do Lado Torre e Lado Vila for maior que a 
amizade entre eles, o melhor é cada um seguir em frente. Ellen, Ian e Nath encontram-se 
com Clara e mostram a caixinha dourada; Clara revela que ela, Hélio, Leandro, Flávia e 

Fausto, enterraram há muito tempo e colocaram objetos que os representassem para selar a amizade e desenterrar no 
futuro, como se fosse uma cápsula do tempo. Karen diz a Romeu que gosta de uma pessoa, mas que esse indivíduo não 
percebe; Romeu tenta adivinhar. Uma assembleia no condomínio acontece para discutir sobre os invasores. Julieta declara 
ao avô, Hélio, que não vai mais frequentar o CEC.

Pai de Larissa Manoela teve atitude 
inesperada contra a filha, revela Leão 
Lobo: ‘Relação estranha, meio seca’

José Loreto se defende após Lucas Bissoli 
acusar ator de dar em cima de Eslovênia: 
‘Cruzes’

A polêmica envolvendo o casal 
formado por Lucas Bissoli e Eslovê-
nia e o ator José Loreto ainda não 
acabou. Isso porque o astro de ‘Vai na 
Fé’ decidiu se defender das acusações 
feitas pelos ex-participantes do ‘BBB 
22’ que disseram que o galã da Globo 
deu em cima da modelo. José Loreto 
expôs prints e se defendeu, dizendo 
que jamais faria isso. Entenda!

 José Loreto rebate acusações de 
Lucas Bissoli e Eslovênia sobre ator 
ter dado em cima de ex-’BBB’© Ins-
tagram, @joseloreto

José Loreto foi às redes sociais, 
nesta terça-feira (01), se defender 
dos ataques que recebeu de Lucas 
Bissoli, a respeito do ator suposta-
mente ter dado em cima de Eslo-
vênia, uma mulher comprometida. 
Depois de chamar o intérprete de Lui 
Lorenzo em “Vai na Fé “ de “cara de 
pau e sem caráter”, Lucas ameaçou 
o galã, dizendo: “O que é seu está 
guardado”. Então, Loreto apareceu 
nos Stories do Instagram para com-
partilhar os prints das conversas com 
Bissoli e Eslovênia e dizer que jamais 
flertaria com ela, caso soubesse que a 
mesma está namorando.

José Loreto nega ter insistido em 

flerte com Eslovênia
“Bom dia pessoal, eu não queria 

estar aqui fomentando uma fofoca, 
mas eu senti a necessidade de escla-
recer um mal entendido, então va-
mos hablar”, começou. Em seguida, 
o ator disparou: “Olha, eu jamais vou 
querer dar em cima de uma pessoa 
que tem um relacionamento. Eu não 
tenho o menor interesse, a menor 
necessidade e eu acho ultraje”.

Loreto, então, explicou o que, 
de fato, rolou, segundo o mesmo: 
“O que aconteceu foi: sabe quando 
você está de bobeira no Instagram, 
e vai entrando em perfis e nos sto-
ries de pessoas que você nem segue? 
Não? Pois bem, isso aconteceu comi-
go, acontece, e eu vi uma foto linda 
nos stories da Eslovênia, que eu não 
conhecia, não sabia que namorava, 
e respondi ao story com a palavra: 
‘Gata’ e só”.

Depois de mostrar um print com-
provando a conversa, ele seguiu: “Eu 
não fiquei dando em cima, não pedi 
telefone, não pedi um encontro, não 
insisti. Eu achei que tinha apenas elo-
giado uma pessoa que eu achei gata. 
Então, eu peço mil desculpas ao casal 
Lucas e Eslovênia, que se sentiram 
ofendidos”.

Lucas Bissoli ignorou pedido de 
desculpas de José Loreto

O ex-affair de Rafa Kalimann 
ainda revelou que tentou entrar em 
contato com Lucas Bissoli para acal-
mar o estudante, mas foi ignorado. 
“Inclusive, assim que saiu a primeira 
notinha de fofoca, eu imediatamente 
achei o perfil do Lucas e mandei três 
áudios para ele, que ele ainda não vi-
sualizou. Mas, lá eu expliquei a situa-
ção. Eu pedi desculpas, eu não sabia 
que eles namoravam, eu não tenho 
obrigação de saber. Mas, se ofendeu 
a ponto dele expor uma situação 
sem me procurar, sem me conhecer 
e achar que eu fui um mau caráter 
e que ‘o que é meu está guardado’. 
Cruzes”, apontou.

Por fim, o ator disse: “Olha, com 
toda a minha sinceridade, eu peço 
desculpas ao casal gato. Sim, Lucas, 
você é um gatão também. Desejo 
toda a felicidade do mundo ao casal 
e proponho um exercício a todos: O 
mundo está sedento por julgamentos 
e conclusões imediatistas violentas, 
vamos tentar um olhar mais empático 
e amoroso em relação a nós mesmos 
e aos outros. Nada tem apenas um 
ponto de vista”.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

Larissa Manoela segue afastada 
dos pais após assumir o controle da 
carreira. Segundo o colunista Leão 
Lobo, Gilberto teve uma atitude polê-
mica contra a própria filha. Detalhes!

 Leão Lobo entregou detalhe da re-
lação de Larissa Manoela com os pais, 
Silvana e Gilberto: ‘Estranha, meio 
seca’© AGNews

Larissa Manoela rompeu relação 
com os pais, Silvana e Gilberto, de-
pois que decidiu assumir o controle 
da carreira, em maio deste ano. De lá 
para cá, a troca de farpas passou a ser 
uma constante entre a atriz e os geni-
tores. E a situação piorou ainda mais 
quando os pais de Larissa venderam 
sem a autorização dela uma mansão 
nos EUA.

Noivo da atriz, cantora e empre-
sária, André Luiz Frambach saiu em 
defesa da artista e acusou os sogros de 
tentarem fazer a cabeça da filha única. 
Por sua vez, Larissa demitiu parte de 

sua equipe. Colunista do portal “Uol”, 
Leão Lobo afirmou que a relação en-
tre André, Silvana e Gilberto já era 
ruim há algum tempo.

“Eles se detestam. Os pais nunca 
aprovaram o namoro dela com o An-
dré, porque sabiam que ele levaria a 
filha para esse lugar de liberdade que 
eles não confiam”, afirmou. Larissa e 
André engataram o namoro em 2021, 
mas no mesmo ano se separaram. Em 
2022, a relação foi retomada e em de-
zembro ficaram noivos.

‘Pai de Larissa falou coisas pesadas 
sobre a filha’, afirmou Leão Lobo

Mas não é só isso. Leão Lobo con-
tou ainda que já presenciou um ata-
que verbal de Gilberto contra a pró-
pria filha. “Em nenhum momento se 
viu a Larissa falando mal dos pais - eu, 
pelo menos, não vi. Porém vi o pai e 
a mãe falando mal da Larissa. Houve 
um momento em que ele falou coisas 

pesadas sobre a Larissa. Acho isso es-
quisito”, relatou.

Não custa lembrar que no último 
Dia das Mães, a atriz não fez nenhuma 
declaração pública a Silvana e prefe-
riu compartilhar um post no qual era 
exaltada como “mãe de pet”, o que re-
voltou parte da web. Já recentemente, 
circulou a informação que a mãe da 
artista queria a transformar em uma 
“nova Sandy”, o que contribuiu para 
a turbulência da relação.

‘Coisa fria’, definiu Leão sobre re-
lação de Larissa com os pais

O ex-apresentador do “Fofocan-
do”/Fofocalizando” (SBT) também 
opinou a respeito da relação entre La-
rissa e os pais e classificou como fora 
do normal. “Eu conheço esse casal e 
essa menina desde que ela era crian-
ça, e sempre senti uma coisa um pou-
co fria. Uma relação estranha, meio 
seca”, descreveu Leão.
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É HOJE! Brasil vai para jogo decisivo 
contra a Jamaica como favorito 

Palmeiras volta a encontrar Felipão após 
eliminação na Libertadores de 2022

Wesley é o destaque ofensivo do Cruzeiro no 
Brasileirão

Masters Infanto Clube terá equipe feminina e 
de basquetebol 

A Seleção Brasileira precisa ven-
cer nesta quarta-feira para se 
manter viva na Copa do Mundo 
Feminina. As comandadas por Pia 
Sundhage enfrentam a Jamaica às 
7 horas (de Brasília), em Melbour-
ne, na Austrália.

Segundo análise da Betfair, o Bra-
sil entra como favorito para este 
duelo apesar de estar em terceiro 
no Grupo F e ter perdido para a 
França por 2 a 1 na última roda-
da, no sábado. A Seleção entra em 
campo com 79% de chances de 

vencer e garantir a classificação 
às oitavas de final. A Jamaica tem 
7% de chances de sair vitoriosa do 
confronto e um empate tem 14% 
de chances de acontecer.
Vale lembrar que um empate favo-
rece a Jamaica, que está na segun-

da posição do grupo com quatro 
pontos, um a mais em relação ao 
Brasil.
Para este jogo, Marta é a favorita 
a marcar um gol ou dar uma as-
sistência para a Seleção Brasileira, 
com 58% de probabilidade. Em 

relação exclusivamente às chan-
ces de balançar as redes, Debinha 
é a mais provável a conseguir isso 
contra a Jamaica, com 54% de 
chances.
A respeito das chances de levantar 
o caneco, o Brasil é o oitavo favo-

rito, com 5% de chances de con-
quistar seu primeiro título mun-
dial. Os Estados Unidos seguem 
como favoritos, com 21%, segui-
do por Espanha (18%), Alemanha 
(9%), Austrália (7%) e Japão (7%). 
(Gazeta Esportiva)
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Se o retrospecto recente contra o 
Atlético ajuda a elevar a moral do 
Palmeiras antes dos confrontos 
pelas oitavas de final da Liberta-
dores 2023, o reencontro com um 
dos algozes do ano passado rema 
na direção contrária. Isso porque 
o Verdão tem pela frente um ídolo 
que foi, igualmente, carrasco na 
competição continental.
Trata-se ninguém mais, ninguém 
menos do que Felipão. Ídolo ine-
gável do Alviverde, Scolari foi o 
responsável por findar a campa-
nha do Palmeiras na disputa in-

ternacional de 2022 — na fase de 
semifinais.
Depois de perder por 1 a 0 na Are-
na da Baixada, agora Ligga Arena, 
o Verdão foi para o confronto da 
volta ‘nas cordas’.
Então bicampeão e visando a defe-
sa do título, o Palmeiras ficou no 
empate em 2 a 2 com o Athletico-
-PR — então treinado por Felipão, 
mas comandado pelo auxiliar Pau-
lo Turra naquela partida — e aca-
bou eliminado. O embate foi dis-
putado em pleno Allianz Parque.
O Alviverde chegou a abrir 2 a 

0, com gols de Gustavo Scarpa e 
Gustavo Gómez, mas o Furacão 
chegou ao empate com Pablo e Te-
rans. Com Murilo expulso no final 
da primeira etapa, a equipe de Abel 
Ferreira jogou todo o segundo 
tempo em desvantagem numérica.
Agora, o Palmeiras de Abel Ferreira 
tem novamente Felipão em seu ca-
minho. Dessa vez, o lendário técni-
co comanda o Atlético. A primeira 
partida entre os clubes está previs-
ta para esta quarta-feira, às 21h30 
(de Brasília), no Mineirão. (Gazeta 
Esportiva)

Se o Cruzeiro ainda sofre muito 
com a irregularidade no Brasileirão 
2023, o atacante Wesley tem muito 
a comemorar com sua produção no 
time mineiro. O jogador revelado nas 

categorias de base do Palmeiras é a 
principal peça ofensiva da Raposa na 
competição nacional.
Wesley apresenta o maior número de 
participações em gols do Cruzeiro no 

Brasileirão 2023, segundo levanta-
mento da SofaScore. Até o momento, 
são quatro gols e uma assistência do 
atacante.
Em 15 jogos na competição, Wesley 

ainda conta com 14 passes decisivos, 
21 finalizações (10 na direção do 
gol), 26 desarmes, 27 dribles certos e 
30 faltas sofridas.
Após 17 rodadas, o Cruzeiro soma 23 

pontos e ocupa a décima colocação 
na classificação. O próximo duelo 
será no domingo, às 18h30 (de Brasí-
lia), contra o Botafogo, no Mineirão.
Números de Wesley no Brasileirão: 

15 jogos; 4 gols; 1 assistência; 14 pas-
ses decisivos; 21 chutes (10 no gol); 
26 desarmes; 27 dribles certos (63%); 
30 faltas sofridas. Nota Sofascore 
6.95. (Gazeta Esportiva)

Masters Infanto Clube terá equipe 
feminina e de basquetebol, é o que 
garante o presidente da agremiação, 
Carlos Coelho. Segundo ele, além 
da equipe de futebol infanto-juvenil 
masculino, agora terá como meta in-

vestir em futebol feminino e esporte 
especializado, o Basquetebol, inédito 
no clube. Para o presidente, havia um 
grande clamor da imensa torcida do 
Masters pela inclusão dessas duas ca-
tegorias. Parcerias importantes com 

clubes da capital mineira e os depar-
tamentos de saúde e educação física 
da Unimontes serão viabilizados, 
para ajudar na formação profissional 
do clube, hoje uma exigência para se 
estabelecer. 

“Já temos um número considerável 
de inscritos. O objetivo da volta do 
Masters Infanto-juvenil é a inclusão 
social, esportiva, saúde e cidadania; 
além de levar o entretenimento para 
os torcedores dos doze bairros adja-

centes ao bairro Morrinhos, denomi-
nados corredor sul. O Masters Infan-
to-juvenil já conquistou importantes 
títulos, agora, quer ampliar a atuação 
no esporte montes-clarense”.
Finalizando, o presidente afirma que 

a importante participação dos tor-
cedores e ex-atletas será decisiva e 
motivadora para o crescimento do es-
porte no grande Morrinhos, e espera 
ter uma equipe de basquetebol com-
petitiva com outras cidades mineiras.
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COMÉRCIO começa a esquentar com vista ao DIA DOS PAIS na próxima se-
mana, quando teremos restaurantes lotados, e  também famílias reunidas em suas 
casas para comemorar a importante data. 

TAXA de 455% ao ano, cobrada nos cartões de crédito, é criticada por toda 
pessoa de bom senso e vira alvo de projeto de lei que receberá conteúdo do De-
senrola; relator diz não ceder. Por óbvio, Bancos tentam travar proposta que limita 
os juros do cartão.

O GOVERNO federal aposta na realização de concursos públicos e quer an-
tecipar parte do cronograma previsto para o próximo ano. Depois de anunciar a 
abertura de 8.360 vagas, o Ministério da Gestão e da Inovação pretende autorizar 
provas para a seleção de 8 mil a 10 mil novos funcionários públicos.

O DÓLAR operou em alta ontem com investidores esperando pela reunião do 
Comitê de Política Monetária (Copom), do Banco Central (BC), que define o novo 
patamar de juros do país nesta quarta-feira.

Às 9h50, a moeda norte-americana subia 0,83%, cotada a R$ 4,7683. 

AS LIQUIDAÇÕES CONTINUAM, grandes boutiques como Ada Trend Cinthia 
Maison, Lilita Maison, So Luna e SL Store, estão apresentando liquidação de até 
70% com looks atemporais e versáteis. É uma ótima oportunidade para renovar 
o guarda-roupa.

QUEM ESTÁ aniversariando hoje é querida Professora Universitária, WANE 
EULÁLIO, que quando adolescente foi Brotos do Ano. Vivas para Wane com muita 
saúde e paz. 

PRESERVANDO A HISTÓRIA

Lamentável hoje, a maioria das pessoas não manda mais revelar as fotos, e 
deixam as mesmas guardadas nas redes sociais. Acabou-se o tempo, quando 
todos liam um bom livro e isso era prazeroso e trazia muitos conhecimentos. 
Com a tecnologia avançada, tudo está mudando e é lamentável. Mas muitos, 
inclusive este jornalista, além de guardar fotos no HD, faz questão de revelar as 
mais importantes, para preserva a história e mostrar para família nas próximas 
gerações…

VOLTA AS AULAS 

Após um período de merecido descanso e lazer, milhares de estudantes de 
todas as idades estão de volta às escolas, universidades e instituições de ensino 
em todo o país. Com o fim das férias e a retomada das aulas, um novo ciclo de 
aprendizado e crescimento se inicia.

FESTAS DE AGOSTO 

As festas de Agosto são tradicionais e fazem parte da rica cultura de Montes 
Claros. É uma época muito importante onde é relembrado uma das manifesta-
ções folclóricas mais antigas de Minas Gerais, realizadas há quase dois séculos, 
as Festas de Agosto têm como astros os grupos de catopês, marujos e cabo-
clinhos, trabalhadores comuns. Mantendo a tradição, eles vão invadir as ruas 
centrais da cidade, com alegria dos seus cantos som dos seus instrumentos o 
colorido de suas vestimentas. Os grupos já estão realizando os ensaios para 
os desfiles e apresentações. Durante as festas acontecem os cortejos dedicados 
à Nossa Senhora do Rosário, a São Benedito (reinados) e ao  Divino Espírito 
Santo (império). 

VERÃO EUROPEU

O verão chegou à Europa trazendo consigo dias ensolarados, temperatu-
ras amenas e uma atmosfera vibrante de cultura e lazer. As praias da Europa 
se tornam destinos cobiçados durante o verão. Desde a deslumbrante Costa 
Amalfitana, na Itália, até as paradisíacas Ilhas Gregas, os banhistas desfrutam de 
águas cristalinas e paisagens deslumbrantes. O verão é marcado por uma inten-
sa agenda cultural, com festivais de música, teatro, dança e cinema acontecendo 
em toda a Europa. Grandes eventos como o Festival de Edimburgo, na Escócia, 
o Sónar, em Barcelona, e o Festival de Salzburgo, na Áustria, atraem amantes 
da arte e da cultura de todo o mundo, proporcionando experiências únicas e 
inesquecíveis. Por isso mesmo, estou fazendo um giro pela Europa com minha 
companheira de viagem, Samantha Paulino. Hoje estou na Áustria e daqui se-
guirei visitando algumas cidades históricas.  

VAP & VIP

ETERNO GLAMOUR- Nunca podemos esquecer que durante 
quatro décadas o BAILE DA GLAMOUR-GIRL foi a festa mais 
elegante das Gerais, no AC. Hoje estou relembrando quando 
uma das maiores belezas do Brasil, BRUNA LOMBARDI, veio 
a Moc ser jurada no Baile da Glamour-Girl com este jornalista 

FAZENDO pose em frente ao Muro de Berlim, que foi o marco 
da liberdade do povo contra o comunismo e de mudança em 
todo mundo

IVANA ANDRADE, sempre elegante, com sua linda filha Maria 
Luiza, que festejou seus 10 anos

O DINÂMICO amigo, Rogerio Athayde curtindo ‘Tardezinha’ 
do famoso cantor Thiaguinho com a amiga, Fernanda Souza

QUEM foi bastante festejada na segunda-feira pelo aniversá-
rio, foi a super querida amiga Vanda Gonçalves. Na foto, com 
a querida sobrinha e Amanda Rafaela. Daqui da Europa envio 
meu carinhoso abraço e viva para Wanda com muita saúde e 
paz. 

JOÃO PAULO e Gabriela comemoraram o aniversário do her-
deiro, Augusto. A vovó Oneide Torres junto com o vovô Irineu 
Torres e toda família corujaram o principezinho

SILVANO e Sofia TOLENTINO se tornaram avós. Nasceu a 
princesinha, primeira filha do jovem casal Matheus e Lisa Oli-
va Tolentino

INÊS Miranda, num momento feliz com os filhos, Pavilo e 
Paul; a nora, Renata e; as netas, Esther, Antonela, Marina e 
Victoria 


